
Continua a Zevio
la battaglia della 
minoranza contro

la struttura: 
presentato un
esposto alla

Corte dei Conti
di Alessia Croce

alessia.croce
@incassetta.it

Zevio Bene Comune ribadisce
il suo “no” al polo logistico di
Campagnola. Contrarietà
riportata nell’esposto presen-
tato dalla minoranza alla
Corte dei Conti. L’ipotesi che
si prospetta è di un danno era-
riale per il comune zeviano,
come conseguenza dell’opera-
zione di vendita che vede pro-
tagonista via California. Il
gruppo, con portavoce Enrico
Righetto, aveva già sollevato
le sue perplessità sulla regola-
rità delle procedure seguite dal
Comune di Zevio e dalla
Regione Veneto. Sulla stessa
linea si era mosso il Comune
di San Giovanni Lupatoto,
presentando ricorso al TAR e
ottenendo riscontro positivo.
Ciò aveva portato prima alla
sospensione dei lavori, poi
all’annullamento della delibe-
ra consigliare che ne aveva
autorizzato l’avvio. Tuttavia,
l’amministrazione lupatotina
sembra aver fatto recentemen-
te dietro front, rendendosi
disponibile a trovare un accor-

do per la “riesumazione” del
progetto. Decisione dettata
dall’interesse per alcune opere
di compensazione, come la
costruzione di un impianto
fotovoltaico e la creazione di
una comunità energetica
comunale.
Via California taglia a metà il
terreno che ha catturato l’at-
tenzione delle due aziende
coinvolte nel progetto logisti-
co, Figura 11 s.r.l. e DSV
Verona s.r.l.. Dunque, fonda-
mentale era acquisirne la pro-
prietà. Così, come spiegato
dal consigliere Antonio Com-
posta (Zbc), la piccola striscia
di terra di 1400 mq è stata
declassata a “relitto stradale”,
per poi essere valutata 26 euro
al metro quadrato. Il sentiero è
passato nelle mani di Figura
11 per 36.478 euro. Un valore
nettamente inferiore a quello
di mercato che, secondo le
stime preliminari degli uffici
comunali, si aggira sopra i 60
euro al metro quadrato per
l’intera area. «Ad oggi, non

capiamo perché a questa stri-
scia di terreno non sia stato
attribuito lo stesso importo,
vista la sua posizione assoluta-
mente strategica, in corrispon-
denza di uno svincolo della
Strada statale 434 Transpole-
sana. Sembra che il Comune,
più che fare il proprio interes-
se, abbia inteso fare quello
dell’acquirente», commenta
Composta. A conferma di ciò,
Figura 11, poco dopo aver per-
fezionato l’affare, ha venduto
a DSV Verona l’intera area
dell’erigendo polo logistico ad
un prezzo di 10.000.000 di
euro. Si parla, quindi, di un
valore del terreno di oltre 78
euro per metro quadrato.
«Non dimentichiamo che
Zevio sembra essere riuscito a
sorpassare il conteggio di con-
sumo di suolo, sfruttando il
fatto che l’iter di conversione
dell’area da industriale ad
agricola fosse ancora in itine-
re», continua il consigliere.
Infatti, nel 2012 si era detto
che la superficie, in origine

agricola, dovesse essere resa
edificabile, in quanto vicina
alla zona industriale.

Segue a pagina 1

LAVORA CON NOI
Invia il tuo CV area.nordest@zurichbank.it

G i o r n a l e  f o n d a t o  n e l  2 0 0 8 in Cassetta

www.incassetta.it Anno XVII - numero 5 - Maggio 2024

IIMMPPLLAANNTTOOLLOOGGIIAA  
AA   CCAARRIICCOO  IIMMMMEEDDIIAATTOO

PPEERR  PPRROOTTEESSII   FF IISSSSAA

scopri come 
a pagina 2

Allarga gli orizzonti 
della tua Consulenza

Entra in Zurich Bank e gestisci il 
patrimonio personale, familiare e aziendale
dei tuoi clienti con un’ottica integrata, grazie
ad una piattaforma unica di prodotti e servizi.

Insieme a noi, 
la tua ambizione guarda al futuro

Dal 23 maggio
Torna il Festival 
del Teatro 
amatoriale all’Astra
di San Giovanni 

Servizio a pagina 1

www.incassetta.it
Supplemento al numero di
febbraio 2024 del mensile

Target - Registrazione 
Tribunale di Verona:

nr 1144 del 24.02.1995
Direttore Responsabile

BEPPE GIULIANO
Società Editrice: 

GIORNALE ADIGE SRL
Piazza Cittadella 16

37121 Verona
redazione@incassetta.it

Stampa:
FDA EUROSTAMPA srl
Via Molino Vecchio, 185

25010 BORGOSATOLLO (BS)

Chiuso il 6.05.2024

Cassetta  in

Polo logistico e carte bollate
Cassettain

Ca’ del Bue: i rischi per la 
salute secondo gli esperti 

a pagina 2

Vuoi promuovere la tua
attività sul nostro mensile?

Chiama il numero
335 6901551

o invia una mail a
commerciale@incassetta.it

Cassetta   in



di Jacopo Burati

Consiglio comunale di San Giovanni
Lupatoto unito per contrastare la realiz-
zazione dell’impianto di Cà del Bue.
Discreta presenza di persone (circa
150) all’auditorium delle scuole secon-
darie di primo grando Marconi in via
Ugo Foscolo per l’adunanza aperta al
pubblico. 
L’obiettivo è stato quello di informare
la cittadinanza sulle azioni di tutela
della salute della popolazione intrapre-
se dall’amministrazione comunale con
la consulenza del tecnico incaricato alla
valutazione dell’impatto ambientale e
sulla salute dell’impianto Devis Caset-
ta. Il nuovo progetto d’impianto a Cà
del Bue, secondo i dati prospettati dai
comitati per la salvaguardia dell’am-
biente, emetterebbe 120.000 metri cubi
di aria inquinata ogni ora e circa due
tonnellate all’anno di polveri sottili che
si andrebbero ad aggiungere a una zona
già fortemente inquinata. «I motivi per
bocciare il progetto di Cà del Bue sono
legati alla qualità dell’aria della zona e
alla presenza degli Pfas,  particelle che
non verrebbero distrutte nel trattamen-
to – puntualizza Paolo Pasqualini del
Comitato contro Cà del Bue –. L’impat-
to sanitario nel raggio di cinque chilo-
metri sarebbe un pericolo per le colti-
vazioni e i 76.000 abitanti tra San Gio-
vanni Lupatoto, Zevio, San Martino
Buon Albergo, Borgo Roma, San

Michele e San Pancrazio». 
San Giovanni Lupatoto si conferma
alla guida della battaglia e della consa-
pevolezza comune dei rischi. L’intento
è coinvolgere in maniera costante i
Comuni circostanti e insistere affinché
la zona sia risparmiata dall’insedia-
mento dell’impianto. Anche perché il
percorso sulla gestione dei rifiuti, con il
Comune di San Giovanni Lupatoto
capofila del Bacino di Verona Sud, sta
andando verso un riciclo e un riutilizzo
sempre più importanti. «Un consiglio
comunale straordinario in una sede
straordinaria perché l’emergenza è stra-
ordinaria – ha puntualizzato il sindaco
Attilio Gastaldello –. La potenziale
realizzazione dell’impianto, equivalen-
te a circa 20.000 camini, è devastante
per il territorio. Non possiamo permet-
tercelo ed è necessario fare delle scelte

sostenibili in tema ambientale. L’im-
pianto andrebbe contro alla limitazione
dell’inquinamento, promuoverebbe la
negazione dell’economia circolare e
sarebbe in conflitto con il piano dei
rifiuti della Regione Veneto». 
«Bisogna promuovere iniziative che
riducano l’inquinamento – ha aggiunto
il consigliere ed ex sindaco Fabrizio
Zerman –. Non è ammissibile aggiun-
gere emissioni pericolose per la salute.
Serve una mobilitazione della gente e
magari un presidio costante alla sede di
Agsm per far passare il concetto».
«Le generazioni più recenti sono svan-
taggiate perché respirano da sempre
sostanze inquinanti – aggiunge la con-
sigliera di minoranza Anna Falavigna
–. Serve un’inversione di tendenza e
una campagna di consapevolezza
soprattutto per i giovani».

CA’ DEL BUE. In Consiglio la relazione degli esperti sull’impianto
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Potenziamento della
telesorveglianza

A Castel d’Azzano verrà potenziato il sistema di videosorve-
glianza comunale, con l’installazione di nuove telecamere
per controllare alcune aree considerate sensibili. La proposta
progettuale, elaborata nell’ambito dei patti per l’attuazione
della sicurezza urbana, è stata valutata positivamente dal
Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica
presieduto dal Prefetto Demetrio Martino e dai vertici pro-
vinciali delle Forze dell’Ordine. L’accordo tra Prefettura e
Comune di Castel d’Azzano si è così concretizzato metten-
do in campo strategie volte a migliorare la percezione di
sicurezza dei cittadini. 
La conseguenza è l’accesso ai finanziamenti statali da parte
del Ministero dell’Interno che tra l’altro coinvolgeranno
tutto il corpo intercomunale di Polizia Locale di cui fanno
parte anche Buttapietra, Vigasio, Mozzecane e Nogarole
Rocca. Il finanziamento complessivo è di circa 250.000
euro, il 35% dei quali a carico dei paesi che fanno parte del
corpo intercomunale. A Castel d’Azzano i sistemi di video-
sorveglianza saranno installati in via Cesari (all’incrocio con
via Carlo Alberto dalla Chiesa) e in via Scuderlando (all’in-
crocio con via I° Maggio e via Caporala), aree del territorio
comunale maggiormente colpite da situazioni di degrado e di
illegalità. 
Gli altri Comuni della provincia che riceveranno il finanzia-
mento sono Palù, Selva di Progno, Bovolone, Oppeano,
Albaredo d’Adige, Cavaion Veronese e Isola della Scala.
(J.Bur.)

Polizia intercomunale

I rischi per la salute

Denunce dei redditi:
cosa bisogna sapere

È iniziata la campagna fiscale 730/24 – il contribuente ha
tempo sino al 30 settembre 2024 per presentare la dichiarazio-
ne dei redditi. 
In alcune situazioni il contribuente è obbligato a presentare la
dichiarazione dei redditi per conguagliare le imposte. In parti-
colare se nel 2023 ci sono stati vari rapporti di lavoro e quindi
il lavoratore riceve più di una Certificazione Unica contenente
i dati degli stipendi incassati dai vari datori di lavoro.   
Ci sono inoltre vari enti che erogano dei “denari/contributi”
che vanno regolarmente dichiarati come, ad esempio, Cassa
Edile, INAIL che rilascia CU per un periodo infortunio, INPS

che rilascia una CU per le Naspi (disoccupazione), Enti Bila-
terali che erogano contributi che sono assoggettati a ritenute. 
Con la dichiarazione dei redditi si andranno a conguagliare le
ritenute fiscali. 
In molte situazioni invece il contribuente presenta la dichiara-
zione dei redditi perché intende recuperare parte delle imposte
pagate, andando a dichiarare spese sostenute: spese mediche
sostenute per se stessi o per i familiari a carico (si ricorda che
molti materassi sono considerati dispositivi medici e come tali
hanno diritto alla detrazione del 19%), spese scolastiche (asilo
nido, scuola materna, quota iscrizione scolastica, spese per la
mensa, iscrizioni all’università), spese sportive (massimo 210
euro per figlio, dai 5 ai 18 anni), versamenti tracciabili (banco-
mat, carta di credito, bonifico) effettuati a palestre, piscine o
associazioni sportive dilettantistiche, assicurazione rischio
morte o invalidità permanente.





Dai fondi per l’emergenza
Vaia a quelli del PNRR, Acque
Veronesi è riuscita a mettere a
terra investimenti pesanti: 130
milioni negli ultimi tre anni
con la previsione di investirne
altri 300 nei prossimi sei eser-
cizi. Un risultato non da poco
che ha portato Roberto Manto-
vanelli alla vicepresidenza del-
l’Associazione che raccoglie i
gestori europei delle acque
pubbliche (che per la prima
volta ha tenuto una propria
assemblea a Verona) ed alla
presidenza di Sogesid, la
società di progettazione “in
house” del ministero dell’Am-
biente e di quello delle Infra-
strutture.
Il tutto mantenendo una tariffa
sostenibile, tra le più basse sia
a livello regionale che nazio-
nale. I 47,2 milioni di euro
investiti nell’esercizio 2023
rappresentano il nuovo record
(superato di oltre il 10% il pre-
cedente, 43 milioni, ottenuto
nel 2019), soprattutto, sono
stati spalmati su tutto il territo-
rio servito risolvendo emer-
genze croniche (ad esempio

l’allagamento di Porta Borsari
a Verona) ma anche favorendo
l’upgrade di strutture vitali
(acquedotti, depuratori, reti
fognarie) in tantissimi Comu-
ni. Le politiche di risparmio
sui costi gestionali hanno con-
tribuito in modo significativo
al raggiungimento di un altro
dato record: quello dell’utile
d’esercizio, di 2,9 milioni di
euro. Somma che, come in
passato, sarà anche quest’anno
interamente destinata a nuovi

investimenti, a conferma che
quanto versato dai cittadini per
la tariffa concorre a realizzare
infrastrutture che nel tempo
generano valore sul territorio e
fungono da volano per l’eco-
nomia locale.
In crescita anche il margine
operativo lordo (passato da 21
a 23 milioni di euro). Numeri
che delineano il profilo di una
società sana, attiva e in ottima
salute. Una credibilità, operati-
va oltre che economico e
finanziaria, che ha permesso
ad Acque Veronesi di intercet-
tare finanziamenti per portare
sul territorio infrastrutture idri-
che sempre più innovative e
sempre più strategiche in chia-
ve futura, facendolo senza
pesare sulla tariffa.
Significativi sono infatti i
risultati ottenuti sul fronte
PNRR dove agli oltre 33
milioni di euro già ottenuti
(dorsale idrica Belfiore-Vero-
na Est, essicatore fanghi al
depuratore di Verona e poten-
ziamento del depuratore di
Bussolengo) potrebbe aggiun-
gersi a brevissimo un quarto

finanziamento del valore  di
circa 20 milioni di euro per la
digitalizzazione delle reti
acquedottistiche,  che permet-
terà di efficientare ulterior-
mente i sistemi e ridurre final-
mente in maniera sensibile
anche le perdite idriche.
Significativa anche la diminu-
zione di quasi 7 milioni di euro
del debito bancario e verso
altri finanziatori.
Questo è il nuovo CDA della
società: riconferma per
Roberto Mantovanelli; nel
board sono entrati Stefano De
Pietri, ingegnere civile e capo
settore al Consorzio di Bonifi-
ca, nel ruolo di vicepresidente;
Roberta Tedeschi, sindaca
del Comune di Povegliano
Veronese;  Elena Nucci, inge-
gnere ambientale con dottora-
to in idraulica, e Adriano
Pimazzoni, assessore all’eco-
logia e ambiente del Comune
di San Bonifacio. Rinnovato
anche il Collegio Sindacale
dove entrano Giovanni Severi
(presidente), Cristiano Mac-
cagnani e Maria Paola Cat-
tani. 

AZIENDE PUBBLICHE. Approvati il bilancio e il nuovo CdA

Record per Acque Veronesi
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Rinnovo passaporti
negli uffici postali

Si estende alla provincia di Verona il servizio di richiesta e rin-
novo passaporti negli uffici postali dei Comuni inclusi nel pro-
getto Polis di Poste Italiane. Il nuovo servizio è stato presenta-
to ad Affi ed è già operativo anche negli uffici di Brenzone,
Colà di Lazise, Erbezzo, Mezzane di Sotto, San Mauro di Sali-
ne e Selva di Progno e progressivamente coinvolgerà tutti i
7000 uffici postali attivi nei centri con meno di 15mila abitan-
ti. Grazie alla convenzione firmata tra Poste Italiane, Ministe-
ro dell’Interno e Ministero delle Imprese e del Made in Italy, i
cittadini residenti o domiciliati nei comuni Polis potranno apri-
re la pratica di richiesta o rinnovo del passaporto presentando
la documentazione direttamente nell’ufficio postale, senza
doversi recare in questura, con la possibilità di ricevere il pas-
saporto a domicilio.
Basterà consegnare all’operatore dell’ufficio postale del pro-
prio comune un documento di identità valido, il codice fiscale,
due fotografie (di cui una precedentemente legalizzata), una
marca da bollo da 73,50 euro, in contrassegno telematico e
pagare il bollettino di 42,50 euro. In caso di rinnovo bisognerà
consegnare anche il vecchio passaporto o la copia della denun-
cia di smarrimento o furto del vecchio documento. Grazie alla
piattaforma tecnologica di Poste Italiane, sarà l’operatore di
sportello a raccogliere le informazioni e i dati biometrici del
cittadino (impronte digitali e foto) inviando poi la documenta-
zione all’ufficio di Polizia di riferimento. Il nuovo passaporto
potrà essere consegnato da Poste Italiane direttamente a casa
del richiedente. «Questo nuovo servizio va incontro alle esi-
genze di cittadini che potranno ottenere il rilascio o il rinnovo
del passaporto senza l’obbligo di recarsi al più vicino Commis-
sariato o in Questura, risparmiando così tempo e denaro – ha
dichiarato la Responsabile della Filiale di Verona di Poste Ita-
liane, Sabina Dall’Acqua - siamo molto orgogliosi di portare
nuovi servizi nei territori a dimostrazione dell’attenzione della
vicinanza di Poste Italiane alle comunità». 

Poste Italiane

Target Cassetta  Pantheonin

Roberto Mantovanelli,
presidente Acque Veronesi



ALTRI PUNTI DI RITIRO CEREA E VERONA

PROMOZIONE DEL MESE

Valutiamo il vostro oro

rispetto alla quotazione
giornaliera.

(escluso prezzo internet)

1 € AL GRAMMO
IN PIÙ

1 € AL GRAMMO 
IN PIÙ

Qui trovi la valutazione del tuo oro: www.oro-verona.it • info@oro-verona.it



Paolo Serini pi-
lota con 16mila 

ore di volo sugli elicot-
teri è oggi il manager 
che con Roano Grandi e 
Jacopo Foroni gestisce 
lo sviluppo di Air Cor-
porate ed è di questo 
progetto un po’ il padre. 
Che attività svolgete qui 
a Villafranca?

«Qui gestiamo eli-
cotteri nostri e di altri 
proprietari sia operativamente che tecnicamente. Utilizziamo ov-
viamente gli elicotteri e gli aerei di nostra proprietà per traspor-
to passeggeri. Su Villafranca, però, abbiamo anche un centro di 
addestramento virtuale che serve sia per la prima licenza di pilo-
ta privato sia per raggiungere tutte le licenze professionali. Non 
scordiamo che l’attività sui simulatori è diventata assolutamente 
indispensabile per poter testare le capacità di un pilota nelle condi-
zioni più disparate che possono accadere  durante un volo. Soprat-
tutto le condizioni anomale, quelle in emergenza, che richiedono 
un’esperienza particolare  che con l’elicottero non sarebbe possi-
bile riprodurre. Un training avanzato che è indispensabile anche 
per servire i nostri clienti che acquistano da noi elicotteri di ultima 
generazione».

«Attualmente l’organico di Air Corporate è di 64 unità. Quando 
nel 2020 l’abbiamo rilevata c’erano 14 addetti. Quindi in tre anni 
abbiamo triplicato il numero dei tecnici. Puntiamo molto sui giova-
ni, stiamo assumendo molti giovani. Cominciamo in-house a svi-
luppare le loro competenze perché nel nostro settore abbiamo  tutte 
figure altamente professionali che devono operare un certo numero 
di anni prima di essere del tutto autosufficienti e rivestire certi in-
carichi. Stiamo molto investendo sui giovani. E solitamente prefe-
riamo tutte persone del territorio. Nel caso che non siano persone 
del territorio per alcune  professionalità estremamente specializzate 
abbiamo visto che molte scelgono di portare qui la loro residenza. 
Siamo orgogliosi del contributo che stiamo dando alla comunità ed 
all’economia locale»

«Ogni anno sono circa 3mila i piloti che scelgono Villafranca e 
Air Corporate come scuola di formazione. Si tratta di professionisti 
che risiedono a Villafranca e contribuiscono a creare un indotto non 
irrilevante. Ripeto, siamo davvero orgogliosi del valore aggiunto 
che redistribuiamo su Villafranca e che contribuisce a rafforzare 
non soltanto noi, ma tutta questa comunità. E noi a Villafranca ci 
troviamo proprio bene, ci sentiamo a casa. Non a caso abbiamo 
deciso di crescere ulteriormente con nuovi investimenti acquisendo 
un altro capannone di questo sito industriale e come quanto fatto 
precedentemente saranno imprese locali a realizzare i lavori di ri-
strutturazione e di adeguamento ai nuovi compiti del sito».

 «Noi seguiamo soltanto una parte del business aereo, il traspor-
to passeggeri. Non svolgiamo attività particolare come eliambu-
lanze, servizi antiincendio o lavori in quota. E quindi la leadership 
in termini di fatturato l’abbiamo già raggiunta: siamo già la prima 
azienda in Europa del nostro segmento di mercato»

II numeri sono impressionanti:
investire 800 milioni di € in 

infrastrutture a terra e mezzi di tra-
sporto (l’ultima generazione di eli-
cotteri – ben 43 quelli acquistati a 
fine 2023 da Airbus:  40 monomo-
tore (H125/H130) più tre ACH160, 
di fatto il più grande ordine ottenuto 
in Italia da Airbus in assoluto – e jet 
per trasporto passeggeri), raddop-
piare il fatturato e l’occupazione, 
portare 3mila piloti a formarsi nella 
propria struttura non è da tutti.

E’ però il palmares di Air Cor-
porate, la compagnia di business 
aviation guidata da Roano Grandi, 
Jacopo Foroni e Paolo Serini che 
ha scelto Villafranca come head-
quartier. E per farlo ha puntato su 
una struttura che, come la Fenice, 
risorge dalle ceneri di un impian-
to industriale dismesso che è stato 
totalmente ristrutturato (dando la-
voro ad imprese del territorio), re-
so autosufficiente dal punto di vista 
energetico con l’autoproduzione di 
70 Kw da rinnovabili e che acco-
glie, appunto, 3mila piloti di elicot-
teri tutto l’anno per prendere il bre-
vetto o aggiornare il proprio e per 
simulare tutte le condizioni di volo, 
comprese le più estreme, sullo stato 
dell’arte dell’industria aeronautica.

Ad esempio, sono diversi i piloti 
nepalesi che arrivano a Villafranca 
per imparare al simulatore – mac-
chine all’avanguardia per elicotteri 
Airbus H125 e H145, installate a fi-
ne del 2023 – le difficili  condizioni 
di un atterraggio sull’Everest anche 
nelle condizioni meteo più delicate: 
un upgrade indispensabile se si vo-
gliono salvare vite umane quando si 
è in emergenza.

Di simulatori di questa poten-
zialità, Air Corporate ne mette in 
campo appunto due: uno è dedica-
to al volo civile; l’altro alle diverse 
attività di lavoro (trasporto in quota 
di materiali, eliambulanze ecc) cui 

vengono chiamati gli elicotteri.
Il vertice di Air Corporate e 

dell’azionista Fidim hanno inaugu-
rato – assieme al ministro dell’in-
dustria e del made-in-Italy, Adolfo 
Urso – il nuovissimo Centro Inter-
nazionale Simulatori di Volo che 
completa così “l’offerta” di Air 
Corporate che oggi si pone ai verti-
ci in Italia per macchine sulla linea 
di volo sia di diretta gestione sia per 
conto di proprietari terzi. L’occupa-
zione è salita ad una sessantina di 
tecnici altamente qualificati, molti i 
giovani, per un fatturato a fine 2023 
di 60 milioni di €.

800 invece i milioni investi-
ti: nella struttura (verrà presto rad-
doppiata grazie all’acquisto di un 
nuovo capannone a fianco della pa-
lazzina direzione attuale) e nelle 
macchine.

Il comandate Paolo Serini, 
16mila ore di volo ai comandi, non 
nasconde la soddisfazione: «Ab-
biamo lavorato anche sedici ore al 
giorno per realizzare tutto quanto e 
ripagare la fiducia del nostro azio-
nista. Abbiamo lavorato puntando 
all’innovazione ed alla sostenibili-
tà ambientale: le nostre macchine 
sono gli ultimi modelli di diverse 
primari costruttori: Airbus, Pilatus 
Aircraft, la canadese Bombardier. 
Ed abbiamo puntato al risparmio 

energetico, ben 45mila tonnellate di 
CO2 non immesse in atmosfera, ed 
all’abbattimento dei rumori. E sia-
mo felici della collaborazione del 
territorio: i nostri tecnici che qui si 
sono trasferiti hanno trovato un am-
biente molto positivo e così i piloti 
ospiti».

Il risultato è il primato in Italia, 
una vorticosa crescita del fatturato 
negli ultimi tre anni, un Ebitda al 
9% contro la media del 7,5 del set-
tore, 100mila passeggeri trasporta-
ti, oltre 70mila ore di volo, più di 
60mila missioni, e circa 3mila se-
zioni di addestramento che genera-
no un’importante ricaduta econo-
mica sul territorio.

E il territorio si è palesato coi 
suoi massimi rappresentanti: par-
lamentari (Matteo Gelmetti), con-
siglieri regionali (Daniele Polato 
e Thomas Piccinini), il presiden-
te della ZAI (Matteo Gasparato), 
il sindaco di Villafranca, Rober-
to Dall’Oca e gran parte della sua 
Giunta: «Villafranca è orgogliosa 
dei risultati di Air Corporate; è or-
gogliosa che la sua zona industria-
le – ben 3mila 500 aziende attive –  
veda riconosciuta la sua centralità 
e non possiamo che essere contenti 
che una realtà leader in Italia e una 
dei primi player in Europa  scelga il 
nostro territorio per crescere».

Comandante Paolo Serini: 
«Orgogliosi del nostro 
rapporto con

Il valore della ricaduta economica sul territorio
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Attivo un punto 
a servizio della 
cittadinanza in

piazza Ungheria. 
Sfondata quota
30mila clienti

Lupatotina Gas e Luce, nata nel
2003, supera la soglia dei 30mila
clienti e consolida la propria presen-
za sul territorio veronese con l’aper-
tura di un angolo a disposizione del-
l’utenza, in seguito ad un accordo
con il Centro Vodafone sito in Piazza
Ungheria al civico 26.
In un momento in cui il settore ener-
getico sta vivendo un lungo periodo
di transizione, iniziato a fine 2023
con la fine del mercato tutelato per il
settore gas e proseguito in questo
primo semestre fino al termine della
maggior tutela per l’energia elettrica
fissato a luglio 2024, Lupatotina Gas
e Luce intende far sentire la sua sto-
rica vicinanza alla cittadinanza e al
territorio veronese.
La società ha raggiunto nel tempo
una forte credibilità presso tutta la
propria clientela, mantenendo un
costante trend di crescita, sia per il
servizio di gas che di energia elettri-
ca. Con i suoi sportelli presenti sul
territorio, offre una presenza e un
supporto a tutti i suoi clienti.
In questo particolare momento in cui

si moltiplicano le aggressioni com-
merciali, soprattutto telefoniche ma
anche con visite porta a porta, da

parte di molte socie-
tà energetiche per il
tramite di alcune
agenzie, Lupatotina
rinnova l’invito a tutta
la sua clientela a non
sottoscrivere offerte
proposte da venditori
poco corretti (che
spesso si spacciano
per dipendenti di
Lupatotina Gas e
Luce) prima di aver
fatto le dovute verifi-
che. 
La stessa Autorità
energetica (Arera)
ha avviato una mas-

siccia campagna di comunicazione
volta a sensibilizzare il consumatore

sui propri diritti e sugli strumenti per
difendersi dai call center insistenti e
aggressivi.
In aggiunta agli sportelli già operativi
in quel di Buttapietra, Ronco All’Adi-
ge e Raldon, oltre lo sportello della
sede a San Giovanni Lupatoto, Lupa-
totina Gas e Luce replica la sua pre-
senza in provincia aprendo al pubbli-
co a Zevio. 
Dal mese di aprile Lupatotina Gas e
Luce Srl è attiva con un proprio punto
presso il Centro Vodafone di Zevio in
Piazza Ungheria n. 26.
Grazie all’ampio parcheggio esterno
e alla valida e conosciuta serietà e
presenza sul territorio del Centro
Vodafone, prende avvio una nuova
cooperazione tra le due società.
L’intento di entrambe è quello di

poter offrire alla clientela finale un
servizio che, grazie alla compresen-
za dei titolari del punto di telefonia e
di un incaricato di Lupatotina, risulte-
rà sicuramente migliore e più ampio.
Durante l’orario di apertura del Cen-
tro Vodafone, gli utenti potranno usu-
fruire di tutti i servizi offerti per la tele-
fonia e aderire all’offerta per la forni-
tura di gas e di energia.
Tutti i martedì pomeriggio, poi, gli
utenti potranno anche effettuare il
pagamento delle bollette a mezzo
pos e svolgere tutte le pratiche ine-
renti alle utenze di gas e di energia,
quali subentri, volture e nuove attiva-
zioni.
I nostri sportelli rimangono sempre a
disposizione per ogni dubbio e chiari-
mento.

Lupatotina Gas e Luce: accordo con Vodafone a Zevio



Consegna a domicilio all’ora stabilita
Vuoi ottimizzare il tuo tempo? Consegniamo i tuoi acquisti con massima precisione oraria.  

Consulenza di un nostro esperto

Hai qualche dubbio? Puoi restituire il tuo acquisto e ricevere il rimborso integrale.

Reso 10 giorni soddisfatti o rimborsati*

* per le condizioni specifiche rivolgersi al punto vendita

I NOSTRI SERVIZI IN ESCLUSIVA:

Fondato nel 1981 a Poiano, il marchio Leso è cresciuto radicandosi nel territorio veronese

Una storia di successo 
lunga oltre 40 anni

-

radici salde nel tessuto eco-
nomico del territorio vero-
nese da oltre quarant’anni. 

-
zione di Poiano di Valpan-

nove punti vendita distribu-

specializzati in elettrodo-
-

matica e telefonia. 
Oltre 120 collaboratori

-
tualmente 120 collabora-

tori che operano in tutta 
la provincia di Verona. Si 
tratta di una squadra di 

da una notevole competen-
za e cortesia nell’assisten-

“Gli esperti sempre con 
-

-
zione. Questo motto va ol-

punto vendita il personale 

per trovare soluzioni per-
sonalizzate per soddisfare 

cliente. L’obiettivo princi-
pale è quello di accompa-

del prodotto più adatto alle 
-

ti di un elettrodomestico 

o una videocamera. Leso
comprende che non esiste
un prodotto perfetto per

-
vare il prodotto più adatto

-
do il consumatore al centro
della propria attività.

Esperienza e valori: una 
combinazione ideale su 
misura per il cliente 
L’azienda Leso si posizio-

-
no nettamente dalla con-

focus sul cliente come ful-
cro delle proprie attività. 

riassunta nella frase “Co-
struire un’esperienza d’ac-

-

sia nei punti vendita che 
nella comunicazione. Leso 

-

l’azienda sono la trasparen-
-

l’innovazione: sono questi 

messi al centro anche per lo 
sviluppo futuro. 
Un innovativo modo di 
fare acquisti: Expert Link. 
Expert Link: un nuovo for-
mat d’acquisto in cui l’e-

-

di recuperare velocemente 
le caratteristiche tecniche 
di tutti i prodotti a disposi-
zione sul mercato aiutando 
così il cliente a individua-

nuova proposta permette 
al cliente di avere accesso 
a tutti i prodotti disponibili 
sul mercato in tempi bre-
vi e rendere la decisione 

«Credo che un’applicazio-

possa rendere le persone 
più felici» – commenta 

-
so Leso. 
Un buon motivo per sce-
gliere Expert Link? Le 
persone che ci lavorano 

-
re il prodotto su misura tra 

-
bili all’interno dei monitor 

Curiosi di dare un’occhiata 
a questo nuovo format?

a: Bovolone
Legnago 

San Giovanni Lupatoto -

maggio 2024 



La delegazione veronese opera sul territorio dal oltre 20 anni  
in materia di assistenza ai pazienti oncologici e di prevenzione

ANT Verona,  
tra prevenzione 
e sostegno

vent’anni sul territorio della 
-

senta il cuore pulsante delle 
attività svolte in Veneto da 

campo dell’assistenza domi-

tumore e della prevenzione 
-

ronese opera tanto sul fronte 
assistenziale quanto su quel-
li della sensibilizzazione e 

-

si possono trovare i prodotti 

frutto delle donazioni dei no-

-
-

-

-

-
no usufruito più di 1000 pa-

-

-

precoce aperti alla cittadi-
nanza o ai dipendenti delle 

-
vece prenotabili attraverso il 

al link ant.it/cosa-facciamo/

veronesi che hanno bene-

prevenzione sono stati 750. 

professionalità delle équipe 
sanitarie e del personale 
amministrativo della De-

-
bero impossibili senza l’im-

-

annualmente dalla leva dei 

reperibile su ant.it/come-so-
stenerci/diventa-volontario 

formativo.
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Debuttano i due baby 
lupetti dalla criniera:
A 4 settimane escono dalle tane, ecco le prime esplorazioni
Le tane e i diversivi che prepara la mamma, non bastano 
più a contenere la curiosità dei due nuovi nati. Così, a qual-
che giorno dal compimento del primo mese di vita, i picco-
li crisocioni decidono di compiere la prima esplorazione e 
annunciarsi al pubblico. Nati lo scorso 16 febbraio al Parco 

-

l’eleganza dei genitori. Conosciuti anche come “lupi dalla 
criniera”, arriverà per loro il manto fulvo, le lunghe zampe e 

che ne decreterà il sesso. Accuratamente gestiti dalle tipiche 
strategie di mamma crisocione.

-
nale per la Conservazione della Natura, si tratta di un specie 
che in natura abita le praterie del Sudamerica. “La mamma 
– spiega Caterina Spiezio, responsabile del settore ricerca e
conservazione del Parco Natura Viva - ha un comportamen-

propri cuccioli, se non durante il momento dell’allattamen-
to. Questo complica il lavoro di un eventuale predatore che

-
da della posizione della mamma. Prima ancora, nei giorni i
cui loro non potevano ancora muoversi bene, Pàlida li spo-
stava spesso per non lasciarli a lungo nello stesso posto. Poi
ha preparato e scavato tre tane vicine, in modo che i piccoli
potessero muoversi tra di esse, con la sicurezza di avere un
rifugio disponibile in pochi passi. Ma non solo: di tanto in
tanto lei si avvicina per controllare dove siano i piccoli e che

vada tutto bene, muovendosi come se stesse semplicemente 
esplorando, passeggiando davanti alle tane. E poi, una vol-

recepiscono l’implicita indicazione: restano nei pressi dei 
rifugi, giocano e con qualunque cosa si muova tra i rami.

subendo la minaccia principale della conversione degli ha-

parte delle auto e attacchi di cani domestici, anche vettori di 
malattie, sono le conseguenze peggiori dell’antropizzazione 
dei loro territori.
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Verona in festa per l’arrivo 
di Papa Francesco
Il prossimo 18 maggio, Ve-
rona avrà l’onore di acco-
gliere Papa Francesco per 
una visita storica che toc-
cherà cuori e menti in una 
giornata intensa di eventi, 
destinata a lasciare un segno 
indelebile nella comunità 
scaligera. Questa visita, ac-
compagnata dal motto “Giu-
stizia e Pace di baceranno”, 
era stata annunciata per la 
prima volta lo scorso no-
vembre dal nostro vescovo 
mons. Domenico Pompili. 
Si tratta del terzo pellegri-
naggio papale a Verona, 
continuando una tradizio-
ne di visita apostolica che 
include le indimenticabili 
presenze di Papa Giovanni 
Paolo II nel 1988 e di Papa 
Benedetto XVI nel 2006.
Secondo il programma uf-

la giornata di sabato 18 
maggio inizierà in Piazza 
San Zeno, un luogo carico 
di storia e spiritualità, dove 
i più giovani, dalle scuole 

di Matteo Scolari elementari alla terza media, 
si ritroveranno per la “Festa 
del passaggio”, un evento 

nella città. Questo sarà un 
momento di grande festa e 

-
te pensato per i ragazzi che 
stanno concludendo un im-
portante ciclo di studi.
Successivamente, il Santo 
Padre si sposterà all’interno 
della Basilica di San Zeno 
per un momento privato di 
dialogo e preghiera vici-
no alle spoglie del patrono 
della città, riservato a preti, 
diaconi, consacrati e consa-
crate. La basilica, uno dei 
simboli più profondi della 
fede cristiana a Verona, sarà 
teatro di un incontro molto 
intimo e spirituale, renden-
do omaggio alla tradizione e 
al legame indissolubile con 
il santo protettore.
Il viaggio di Papa Francesco 
continuerà verso l’Arena di 
Verona, dove parteciperà 
all’evento “Arena di pace 
2024”, che vedrà la presen-

za di membri di associa-
zioni, movimenti popolari, 
studenti universitari e laici 
impegnati in discussioni e 
attività legate ai temi della 
pace e della solidarietà, te-
stimoniando l’impegno del-
la Chiesa nel promuovere 
dialogo e comprensione fra 
i popoli, specie in un mo-

mento come questo segnato 
da guerre e tensioni interna-
zionali e interne al nostro 
Paese.
Un momento particolar-
mente toccante sarà la visita 
alla Casa Circondariale di 

incontrerà detenuti, perso-
nale penitenziario e volon-

tari, in un gesto di profon-
da vicinanza a coloro che 
vivono situazioni di grande 

l’importanza del perdono e 
della redenzione nelle dot-
trine cristiane.
Il culmine della giornata 
sarà la celebrazione della 
Messa di Pentecoste allo 
Stadio Bentegodi, previ-
sta per le 16:00. La Messa 
sarà preceduta da un po-
meriggio di festa, musica, 

preparando la comunità 
alla solennità e allo spiri-

to di comunione che solo 
una celebrazione eucari-
stica presieduta dal Papa 

L’intera giornata non sarà 
solo un evento di profonda 
spiritualità ma anche una 
manifestazione del legame 
tra la Chiesa e la società 
civile, evidenziando il ruo-
lo del Papa come ponte tra 
fede e questioni contem-
poranee. Questa visita sarà 
un momento di crescita e 

-
zando la fede e l’unità nella 
comunità di Verona.

Francesco
a Verona
Dall’11 maggio, iinn tutte
lee edicole, il nostro magazine
speciale dedicato alla visita
del Papa a Verona.
Il percorso del Santo Padre,
i luoghi di culto e i santi veronesi,
interviste e contenuti esclusivi
in una rivista da collezione!

L’ADIGE
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Continua 
dalla prima pagina 

Nel 2017, tuttavia, l’ammini-
strazione ha approvato una
variante con la quale riportare
il terreno alla sua origine agri-
cola. Senonché, sorge l’idea di
costruire un nuovo polo logi-
stico e il Comune torna sui suoi
passi: il suolo deve essere reso
edificabile. Si tratta, quindi, di
una “variante della variante”,
che permetterebbe di non com-
putare i 127mila metri cubi del
colosso logistico nel limite dei
260mila consentiti come con-
sumo di suolo.
Infine, l’asta pubblica. Forte-
mente voluta dalla minoranza,
opposta all’intenzione iniziale
della maggioranza di procede-
re con una trattativa privata di
vendita. «Dopo le nostre soste-
nute pretese, il Comune ha
avviato l’asta – spiega Compo-
sta – tra le procedure possibili,
è stata scelta quella oggettiva-
mente più favorevole a Figura
11, che infatti si è aggiudicata
l’area di Via California con un

risibile rialzo di 2000 euro
rispetto al prezzo posto in par-
tenza». A fronte di ciò, Zevio
Bene Comune si chiede: si è
agito nell’interesse del Comu-
ne o esclusivamente del-
l’azienda acquirente? Resta da
attendere la risposta della
Corte dei Conti.
L’AMMINISTRAZIONE
ZEVIANA RISPONDE. Per
l’amministrazione zeviana
interviene il vicesindaco con
delega all’Urbanistica Thomas
Bottacini.
L’esposto alla Corte dei
Conti fa leva sulla possibilità
che ci sia un danno erariale
per il Comune di Zevio, che
avrebbe svenduto via Cali-
fornia a 26 euro al metro
quadrato. Il valore di merca-
to dell’intera area era di 60
metri quadrati, poi tra l’altro
rivenduta a DSV per 78. Per-
ché via California è stata
venduta a così poco? 
«Il valore della strada è stato
valutato dai tecnici secondo i
parametri che hanno ritenuto
più idonei».

Zbc contesta poca chiarezza
sull’iter seguito dal Comune
di Zevio per la qualificazione
dell’area. Sfruttando il fatto
che la procedura di conver-
sione del terreno (prima da
agricolo a industriale, poi di
nuovo da edificabile a agrico-
lo) fosse in itinere, il Comu-
ne, con l’operazione di vendi-
ta e costruzione, sarebbe riu-
scito a non far computare i
127metri cubi dell’edificio
nel limite legale di consumo
di suolo (circa 260mila).
«La legge prevede che il Suap

non faccia consumo di suolo».
Anche l’asta pubblica sem-
bra aver fatto gli interessi
dell’azienda acquirente e non
del Comune di Zevio. Se si
fosse utilizzata la procedura
delle buste chiuse, probabil-
mente il terreno sarebbe
stato venduto ad un prezzo
più alto. Con la procedura in
presenza si è avuto un rialzo
di appena 2000 euro sul prez-
zo alla base dell’asta.
«La procedura di vendita è
stata anch’essa valutata e sug-
gerita dai tecnici secondo
quanto prevede la legge. Ci
fossero state altre parti interes-
sate si sarebbero presentate per
una proposta d’acquisto».

Ricorso sul Polo logistico: la risposta dell’Amministrazione 

«Valori stabiliti dai tecnici»
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Premi regionali per
gli studenti zeviani

Piovono riconoscimenti per l’Istituto comprensivo statale di
Zevio. Il 25 marzo (Festa del popolo veneto), al teatro Toniolo
di Mestre, sono stati premiati i bambini delle classi prime A e B
del “San Giovanni Bosco” che hanno partecipato al concorso
“Tutela, valorizzazione e promozione del patrimonio linguistico
culturale veneto” con la poesia “La Festa de la Mela”. I versi,
rigorosamente in dialetto veneto, sono frutto della collaborazio-
ne con Giovanni De Togni, alpino doc e compaesano. Con
l’aiuto delle insegnanti Erika Grella, Cesira Cavalcanti e
Genni Tarocco, gli alunni hanno realizzato un filmato, recitan-
do la poesia vestiti da contadini. Mossa vincente, che ha permes-
so alla scuola di portare a casa 600 euro da utilizzare l’anno
prossimo.
Il 3 aprile è toccato, invece, ai ragazzi delle classi terze C e D
della secondaria di primo grado “Altichiero da Zevio”, in vetta
alle classifiche del concorso “Donne d’Istria, Fiume e Dalmazia:
dall’esodo al giorno del ricordo”, promosso dalla Regione Vene-
to, in collaborazione con l’Associazione nazionale Venezia Giu-
lia Dalmazia. L’elaborato vincente, dal titolo “Donne d’Istria,
Fiume e Dalmazia: le nostre storie di frontiera”, ha permesso
agli studenti, guidati dall’insegnante Lia Valente, di approfon-
dire il ruolo di alcune figure femminili istriane, colpite dalla tra-
gedia dell’esodo.  Grazie anche alla collaborazione del Comita-
to della memoria e del ricordo di Zevio, gli alunni delle clas-

si terze hanno potuto incontrare, conoscere
e ascoltare le esuli Marina Smaila e Anna
Rismondo. Non solo, il lavoro svolto dai
ragazzi ha portato ad un’entusiasmante sco-
perta: la madre di Umberto Smaila, attore
figlio di esuli fiumani, ha insegnato nella
scuola primaria zeviana, nel plesso di
Volon.  I ragazzi hanno guadagnato il primo
premio, pari a 2500 euro, accompagnati a
Venezia dalle professoresse Lia Valente e
Mattea Guantieri e dalla dirigente Paola
Uboldi (nella foto). (A.Cro.)

Il vicesindaco con delega
all’Urbanistica 

Thomas Bottacini





di Alessia Croce
alessia.croce @incassetta.it

In omaggio alla celebre soprano e con-
cittadina zeviana Maria Callas, è stata
inaugurata la mostra di pittura contem-
poranea “La divina dell’Opera”.
L’esposizione occupa il piano terra del
centro culturale di piazza Santa Tosca-
na e rimarrà aperta al pubblico fino al
31 maggio. 
Le visite sono possibili da 15:00 alle
18:00, dal lunedì alla domenica, con
ingresso gratuito. Sono esposte qua-
rantacinque opere pittoriche ad olio,

acquerello e acrilico, nonché sculture
in terracotta, in legno, in ferro forgia-
to, in ceramica terzo fuoco e raku. Gli

artisti, membri dell’Accademia d’arte
e artigianato artistico di Verona, saran-
no presenti di persona durante tutte le
domeniche di maggio. “La divina del-
l’Opera”, rappresenta il seconda ini-
ziativa deall’amministrazione comu-
nale per celebrare il centenario della
nascita della Divina, dopo l’esposizio-
ne “Profumo di Callas” del dicembre
2023.
Durante la mostra rimarranno aperti,
in via eccezionale, la sala espositiva
“Maria Callas Forever Divina” al terzo
piano e il museo “Maria Callas”.

Rassegna d’arte “La divina dell’Opera” fino al 31 maggio

La Callas si mette in mostra
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Lavori in corso alla 
scuola di Santa Maria
Sono mesi di lavori alla scuola primaria “Don Lorenzo Milani”
di Santa Maria di Zevio. Tre sono gli interventi su cui la giunta
comunale si è concentrata dall’inizio dell’anno, partendo dalla
sostituzione complessiva delle caldaie della palestra. L’impian-
to, infatti, era da tempo malfunzionante, complici anche i parec-
chi anni di servizio alle spalle, come fatto sapere da Thomas
Bottacini, vicesindaco e assessore all’edilizia privata. Si è poi
pensato di dare una “rinfrescata” alle pareti esterne dell’intera
scuola, passando dal grigio chiaro ad un aranciato, ben più viva-
ce, che consentisse di mantenere i due murales realizzati dagli
studenti. La volontà di dare maggiore colore all’edificio era già
emersa tra i bambini e gli insegnanti, che, l’anno scorso, aveva-
no chiesto apposita autorizzazione al Comune per utilizzare i
muri esterni come tela e dare libero sfogo alla loro vena artisti-
ca. 
Nei prossimi mesi è prevista, infine, l’installazione di fotovoltai-
ci sul tetto della palestra, per un valore complessivo di 90.000
euro, coperti da un bando ministeriale. Nel 2023 l’amministra-
zione aveva utilizzato il contributo per l’efficientamento energe-
tico delle scuole di Zevio e del teatro.(A.Cro.)

Acquerello di Olga Drozdova

Dopo quattro anni di stop, domenica 19 maggio torna la Festa di primave-
ra a Santa Maria di Zevio. Per la quinta edizione, via Primo Maggio si riem-
pirà di colori, musica, mercatini, giochi per bambini, stand enogastronomi-
ci e molto altro. L’iniziativa nasce nel 2016 dalla collaborazione tra i com-
mercianti locali, la Pro Loco e il Comune di Zevio e si propone di animare
l’arteria principale della frazione zeviana, promuovendo il commercio loca-
le. Dalle 15:00 fino alle 23:30 una trentina di negozianti porteranno in stra-
da le loro proposte ad un prezzo scontato, accompagnati da musica, gastro-
nomia, sfilate di moda, esibizioni sportive, spettacoli per grandi e piccini e
l’attività di numerose associazioni di volontariato del territorio. Per l’occa-
sione, via Primo Maggio resterà chiusa al traffico. In caso di maltempo la
manifestazione sarà annullata.

Torna la Festa di Primavera





di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

Nell’ultimo consiglio comu-
nale è stato approvato il
bilancio consuntivo del
2023. Il Comune di Castel
d’Azzano si ritrova a oggi un
totale di 1.386.000 euro di
avanzo di bilancio. In questa
cifra sono compresi i
900.000 euro che l’ente
aveva messo da parte per
finanziare la nuova scuola
primaria “Dante Alighieri”. I
fondi del PNRR, che sareb-
bero ammontati a 1,8 milio-
ni, avrebbero coperto solo in
parte la spesa totale di 4,2
milioni per la scuola, prezzo
schizzato alle stelle a causa
dell’aumento dei prezzi
delle materie prime. L’am-
ministrazione ha quindi pre-
ferito rimandare il progetto e
non indebitare le casse
comunali. 
OPERE. Chiudono il bilan-
cio dello scorso anno alcune
opere pubbliche strategiche,
tra cui il nuovo impianto

fotovoltaico sulla scuola pri-
maria Dante Alighieri, il
rifacimento degli spogliatoi
della palestra comunale,
l’ammodernamento della
centrale termica e il nuovo
ponte di accesso al parco del
Castello. Si stanno inoltre
per concludere la messa in
sicurezza e il rifacimento del
tetto di Villa Nogarola (per
un totale di 650.000 euro di
spesa). Il Comune ha poi
messo a disposizione 400
mila euro per finanziare
alcune opere pubbliche nel
corso del 2024. Tra queste è

compreso il rifacimento
delle fermate degli autobus
Atv con il posizionamento di
nuove pensiline (per un
costo di 100.000 euro). Inol-
tre verrà potenziata l’illumi-
nazione pubblica nelle zone
di via don Milani, via Scu-
derlando e piazza Gilardoni
con la costruzione di passag-
gi pedonali protetti. Altri
interventi comprendono
l’analisi antisismica di tutti i
plessi scolastici e alcune
manutenzioni (marciapiedi
di piazza Pertini e Gilardoni,
sede Croce Verde, struttura

al parco “Le Sorgenti del
Castello”). Come dichiarato
dai consiglieri di maggioran-
za, «l’obiettivo è di riuscire
ad accantonare ogni anno
una cifra importante per la
realizzazione di una grande
opera pubblica oltre a quelle
previste a servizio della cit-
tadinanza».
TARI. Il consiglio comunale
è terminato con l’approva-
zione del piano economico e
finanziario della tariffa rifiu-
ti (TARI). L’innalzamento
medio del 9.6% previsto da
Arera (Autorità di Regola-
zione per Energia Reti e
Ambiente nazionale) non ha
spaventato il Comune di
Castel d’Azzano: sulle 5.535
utenze del paese l’aumento
medio sarà del 3%, con un
innalzamento limitato del
costo annuo del servizio pas-
sato da 1.381.000 euro del
2023 a 1.420.000 del 2024.
Un minimo aumento neces-
sario a compensare i mag-
gior costi legati all’inflazio-
ne nazionale che nel 2023 è
stata del 5.7%. 

Votato il bilancio consuntivo e adeguato il costo della differenziata

Aumenta la tariffa rifiuti
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INCONTRO SUL BULLISMO. Si parlerà di bullismo e cyber
bullismo  lunedì 13 maggio, dalle 10 alle 12, al parco antistante al
Castello. Lo scrittore nonché direttore della scuola allievi e agenti
della Poliza di Stato Giampaolo Trevisi presenterà il suo nuovo
libro “Mannaggia agli struzzi”: l’obiettivo è sensibilizzare gli allie-
vi dell’istituto comprensivo “Cesari” (Castel d’Azzano e Poveglia-
no) sui pericoli derivanti da una piaga fastidiosa e aggressiva come
quella del bullismo adolescenziale. 

LETTURE ALL’APERTO. “Leggimi forte… in riva al fiume” è
l’iniziativa di promozione della lettura organizzata dal Comune di
Castel d’Azzano in collaborazione con l’associazione "Nati per leg-
gere". Martedì 14 maggio alle 16:30, con ritrovo alla biblioteca
comunale a Villa Nogarola, alcune lettrici volontarie proporranno
letture all'aperto al parco "Le Sorgenti del Castello" rivolte ai bam-
bini tra i 4 e gli 8 anni. In caso di maltempo l’appuntamento si spo-
sterà all'interno della biblioteca. Per informazioni: via mail a biblio-
teca@comune-castel-d-azzano.it oppure telefono 045 9215925.

WHITE PROJECT BAND PER BENEFICIENZA. Sabato
25 maggio alle 20:45, nel piazzale antistante alla chiesa di Santa
Maria Annunziata di Beccacivetta, si esibisce la “White Project
Band”, gruppo di livello nazionale che proporrà uno spettacolo di
beneficienza il cui ricavato va ad alcune associazioni del territorio
di Castel d’Azzano. La band è costituita da musicisti, cantanti, pre-
sentatori, ballerini e attori per uno spettacolo a 360 gradi. Informa-
zioni e prenotazioni al Circolo Noi di Beccacivetta e alla cartoleria
“C’era una Volta” di via Mascagni. 

TROFEO CITTÀ DI CASTEL D’AZZANO. Prima edizione di
sempre del “Trofeo Città di Castel d’Azzano”, torneo di calcio a 7
organizzato dal Comune in collaborazione la società di calcio “Usd
Casteldazzano”. Sono aperte le iscrizioni alla manifestazione che si
svolgerà dal 24 giugno al 5 luglio agli impianti sportivi di piazza-
le degli Atleti. Il torneo è a 12 squadre divise in gironi e le partite
si svolgeranno il lunedì, mercoledì e venerdì. Potranno partecipare
atleti dai 16 anni in avanti nell'ottica di promuovere l'aggregazione
tra i giovani. Per le iscrizioni e informazioni: segreteria@usdcastel-
dazzano.it. Telefono e whatsapp: 351 8384344.  (J.Bur.)

Notizie e appuntamenti 





Torna per la nona edizione il
Festival del Teatro che si svolgerà
dal 23 maggio al 3 giugno al
Cinema Teatro Astra di San Gio-
vanni Lupatoto. Saranno 26 gli
spettacoli in programma per circa
un migliaio gli attori coinvolti. 
L’evento riunisce i corsi di teatro
organizzati da “Altri Posti in
Piedi” e altre realtà di Verona e
provincia ospitate dall’Astra per
dodici giorni di teatro, cinema,
spettacolo e cultura. All’evento
partecipano viversi istituti scola-
stici: Primaria "San Giovanni
Bosco" di Zevio, Primaria "Don
Bernardo Antonini" di Raldon,
Primaria "L'Arca" di San Giovan-
ni Lupatoto, Primaria "A. Cesari"
di San Giovanni Lupatoto, Istituto
Salesiano "Don Bosco" di Verona,
Liceo Scientifico "A. Messeda-
glia" di Verona. 
La serata di apertura di sabato 24
maggio (alle 21) vedrà un dialogo
con Matteo Bussola, che presen-
terà il suo romanzo “Mezzamela”
edito da Salani: il racconto si
addentra nel complicato e delica-
to mondo dei primi amori, del-
l’adolescenza e dei suoi cambia-
menti con il “rapporto fra le gene-

razioni”. «Il Festival del Teatro è
il culmine di un lavoro svolto
insieme ai ragazzi da novembre a
maggio – spiega il direttore arti-
stico del Cinema Teatro Astra
Marco Pomari –. Il cinema sarà
presente con quattro cortometrag-
gi scritti, recitati e curati nella
parte registica e tecnica. Il nostro
motto è “Il teatro è di tutti”: spe-
riamo di dare vita a una futura
generazione di attori e di plasma-
re il pubblico del futuro». Prota-
goniste del festival quindici realtà

diverse, con sette istituti scolasti-
ci di Verona e Provincia, tre corsi
di teatro integrato svolti da “Cre-
scere Insieme” e “Anch’io
Onlus”, e quattro realtà teatrali
esterne: Teatro Raldon, Spazio
Mio Teatro di San Massimo, la
Orff Simeos a Cadidavid, Fare
Cinema Soave e “Dire Fare Reci-
tare” di Isola della Scala. 
La manifestazione ha il patrocinio
del Comune di San Giovanni
Lupatoto. «L’amministrazione
sostiene questo festival e lo pro-

muove – commenta il sindaco
Attilio Gastaldello –. Il Cinema
Teatro Astra costituisce sempre
più un riferimento per la città, per
la provincia e oltre. È un Festival
per vivere il teatro e promuovere
la cultura. L’intento è avvicinare
giovani studenti, scuole e tutti gli
interlocutori della cultura». 
A questo proposito, l’iniziativa
“Giovani a teatro con 1 euro”,
realizzata con il contributo del-
l’assessorato alle Politiche Giova-
nili di San Giovanni Lupatoto, ha

portato nella stagione invernale
199 ragazzi ad assistere agli spet-
tacoli del Teatro Astra, una media
di 22 giovani fino ai 26 anni per
ogni rappresentazione. 
«Amministrazione e scuole lupa-
totine hanno dato vita al progetto
“Teatro diffuso”, uno spazio nel
quale gli studenti potessero eser-
citare la loro creatività – chiude
l’assessore all’Istruzione e alle
Politiche Giovanili Debora Lerin
–. Bambini e ragazzi che hanno
collaborato alla realizzazione
degli spettacoli. Una sinergia che
è diventata importante, e che que-
st’anno registra il culmine di par-
tecipazione. Il palco è uno stru-
mento per far esprimere i ragazzi
nella loro unicità, dal punto di
vista corporeo ma anche nello svi-
luppo delle proprie emozioni».

Dal 23 maggio al 3 giugno torna il Festival del Teatro all’Astra

Generazioni sul palco
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La presentazione del Festival del Teatro all’Astra

Un momento della 
scorsa edizione 
(foto di Exa) 





Via S. Sebastiano 6/2, S. Giovanni Lupatoto (VR)
Orari: Lun-Ven dalle 8.00 alle 13.00

045 549000 – www.sglmultiservizi.it
info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it

P.iva/codice fiscale: 03521030233

800 11 00 40

Nel 50º anniversario dalla morte (1974 - 2024), la Fondazione Cul-
turale Carlo Zinelli ricorda l'artista lupatotino di respiro internazio-
nale, esponente italiano dell’Art Brut, con il progetto culturale plu-
riennale dal titolo “Disegno, dunque sono" a cura di Moduli D’Ar-
te e promosso dal Comune di San Giovanni Lupatoto, socio fonda-
tore della Fondazione assieme alla famiglia Zinelli.
Il murales dedicato a Carlo Zinelli è stato inaugurato lo scorso 20
aprile, realizzato ad opera degli artisti Ericailcane e Bastardilla (in
Piazza Carlo Zinelli) due tra i protagonisti internazionali della stre-
et art e amatissimi dai giovani.
Il progetto prevede un’articolata serie di eventi artistici e divulgati-
vi sulla vita e le opere di Carlo Zinelli che si svolgeranno per tutto
l’anno e fino al 2026, anniversario dei 110 anni dalla nascita (1916-
2026). “Disegno, dunque sono” prende spunto proprio dalla tecnica
pittorica di Carlo Zinelli, che disegnava su fogli di carta direttamen-
te con il colore e si svolge attorno al concetto del segno come affer-
mazione dell’unicità dell’essere umano e come strumento di cono-
scenza di sé.
Gli eventi in programma per il 2024 sono inseriti nel calendario
delle iniziative dell’assessorato alla Cultura, in carico al sindaco di
San Giovanni Lupatoto, Attilio Gastaldello, e dell’assessore alle

Politiche giovanili e all’Istruzione Debora Lerin, e sono l’asse por-
tante del progetto presentato dal Comune di San Giovanni Lupato-
to alla Regione Veneto per il bando Città Veneta della Cultura 2024.
Nell’anno scolastico 2024-2025, inoltre, su iniziativa dell’assesso-
re Lerin saranno coinvolte in progetti didattici dedicati le scuole pri-
marie e secondarie di primo grado del territorio. Attorno a questi
eventi si sviluppano workshop didattici rivolti ad un ampio target di
persone e mostre itineranti che coinvolgono spazi e attività com-
merciali di San Giovanni Lupatoto e di Verona con lo scopo di pre-
sentare l’opera e il lavoro di Carlo Zinelli ad un pubblico sempre
più ampio per comprendere le valenze di attualità del suo lavoro. Il
Teatro Astra, inoltre, includerà nella sua programmazione una sera-
ta allo spettacolo teatrale “Carlo, l’ombra e il sogno” di e con Ales-
sandro Anderloni (30 novembre 2024).
«Siamo molto felici - afferma Simone Zinelli, presidente della Fon-
dazione - che la conoscenza di Carlo Zinelli sia sempre più diffusa
e che in occasione dei 50 anni dalla morte realtà nazionali e inter-
nazionali attiveranno azioni dedicate. Ricordarlo anche a San Gio-
vanni Lupatoto un obbligo per la memoria. Obiettivo primario di
tutte le azioni messe in campo con il progetto “Disegno dunque
sono” è quello di dare concretezza agli accordi per la realizzazione

di uno spazio espositivo permanente dedicato alle opere di Carlo
Zinelli».
«Carlo Zinelli rappresenta una pietra miliare del nostro territorio dal
punto di vista culturale. Si tratta di una figura trascinante - dichiara
il sindaco Attilio Gastaldello - che supera i confini provinciali,
regionali e nazionali e si proietta su scala mondiale. Sarà una pre-
senza trasversale che toccherà tutte le manifestazioni culturali orga-
nizzate dal Comune e dalle scuole lupatotine. Le opere di Zinelli
sono inoltre un simbolo ante litteram di inclusività, oltre che espres-
sione di una forza interiore dirompente. Il prossimo obiettivo del-
l'Amministrazione è dare una “casa” alla Fondazione, pensiamo al
Centro culturale, con una mostra permanente dedicata a Carlo
Zinelli, alla sua vita e alle sue opere».
Il programma dettagliato mese per mese verrà presentato sul sito
www.carlozinelli.it e sui canali social.

Tanti appuntamenti per ricordare l’artista a 50 anni dalla scoparsa

Il murale per ricordare Zinelli
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Al via le Giornate per
le Famiglie lupatotine

Al via gli appuntamenti dedicati alle tematiche della fami-
glia, organizzati dall’assessorato al Sociale e alla Famiglia
del Comune di San Giovanni Lupatoto in collaborazione
con varie associazioni e professionisti.
La prima serie di appuntamenti si terrà al Centro per la
Famiglia Cà Sorio, in via Porto 260, con degli incontri
informativi rivolti ai genitori tenuti da esperti e pisoclogi
dell’associazione “Lato Positivo”, che gestisce anche #TI
Ascolto, il punto di ascolto psicologico dedicato ai minori
ed alle loro famiglie. 
Di seguito il programma: 
Sabato 18 maggio, dalle 11,00-12,30: Non solo stare, ma
anche fare: come trascorrere tempo di qualità con la fami-
glia;  Sabato 15 giugno, dalle 11,00-12,30: Difficoltà e
risorse della genitorialità; Sabato 13 luglio, dalle 11,00-
12,30: nuovi modi e strumenti per stare assieme; Sabato 20
luglio, dalle 11,00-12,30: Ogni famiglia è speciale.
La stessa progettualità, denominata Giornate della Fami-
glia, comprende anche altri due appuntamenti. Il covegno
“Imparo a comunicare” dedicato alla creazione di buone
relazioni nella famiglia e nella società che si svolgerà al
Teatro Astra venerdì 10 maggio, alle ore 21:00, con relato-
re il dott. Ezio Aceti e con la moderazione ed il coordina-
mento del prof. Michele de Beni e dott. Giuliano Dalle
Molle.
La Giornata della Famiglia in programma al Centro per la
Famiglia di Cà Sorio, sabato 8 giugno, con una serie di
attività, convegni, animazione, proiezione di film, dedicate
alle famiglie. 

Il murale in piazza Zinelli
(foto di Giacomo Albertini)





di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

Numeri promettenti per l’as-
sociazione Fevoss di Butta-
pietra e Marchesino. Il diret-
tivo, presieduto da Carlo
Sivero, oltre a godersi un
bilancio 2023 ricco di positi-
vità, chiede una nuova sede
per crescere ancora. L’im-
mobile è già stato individua-
to: si tratta dell’attuale sede
della Polizia Locale in Largo
XXV aprile, accanto all’as-
sociazione per anziani “Il
Quadrifoglio” dietro all’uffi-
cio postale del paese. 
La Polizia Locale è ancora in
attesa di trasferirsi nel nuovo
municipio alle ex scuole ele-
mentari di piazza 4 Novem-
bre, così com’era stabilito
nel progetto iniziale che pre-
vedeva di dedicare ai poli-
ziotti l’ultima entrata a
destra della struttura ricavata
dalle ex scuole elementari
“Oliveti”. 
L’accordo tra Fevoss e
amministrazione comunale
c’è già, si tratta di attendere

il completamento di tutti gli
iter burocratici per comple-
tare il trasloco. Intanto il
bilancio 2023 di Fevoss ha
mostrato risultati e attività di
rilievo. 
L’anno scorso i volontari
Fevoss hanno svolto servizi
per oltre 2300 ore comples-
sive. Il servizio di taxi socia-
le, con due autovetture
attrezzate per il trasporto di
persone in carrozzina, ha

aiutato 67 persone per un
totale di oltre 380 viaggi e
12.116 chilometri percorsi.
Il servizio infermieristico ha
seguito 84 utenti per quasi
1700 prestazioni. Si è inoltre
consolidato per il territorio il
progetto “Buon Samaritano”
per la raccolta e distribuzio-
ne gratuita di vestiario usato:
sono state 350 le persone che
hanno usufruito dell’oppor-
tunità grazie a 230 donatori.

Sono state infine oltre 800 le
ore di segreteria per la
gestione delle attività ammi-
nistrative. «Confidiamo che
questo sia l’anno in cui otter-
remo una vera sede attesa da
quindici anni – confida il
presidente Sivero –. Il servi-
zio che offriamo è migliora-
bile e potrà essere imple-
mentato da nuovi progetti
solo con una sede vera che ci
permetta di lavorare al
meglio. Riteniamo che il
numero delle fragilità nel
nostro territorio purtroppo
siano in crescita. Fevoss
vuole assolutamente, per
quanto possibile, offrire un
valido aiuto in continua evo-
luzione».
Grazie alle donazioni rice-
vute, Fevoss ha acquistato
un nuovo pulmino attrezzato
al trasporto disabili in car-
rozzina. «Il nostro obiettivo
è di proseguire nella crescita
nel numero dei soci e dei
volontari – chiude Sivero –.
A oggi siamo 50 elementi
dei quali 22 svolgono attivi-
tà di volontariato. Stiamo
lavorando per riuscire ad
attrarre forze giovani fonda-
mentali per sviluppare nuovi
progetti». 

Crescono soci e attività dell’associazione a favore della comunità

Nuova sede per Fevoss
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AIRC PORTA LA RICERCA IN PIAZZA. Tutti in piazza a
Buttapietra domenica 12 maggio per l’azalea della ricerca della
Fondazione AIRC (Associazione Italiana per la Ricerca sul Can-
cro). Le piantine simbolo della ricerca sulla temibile malattia, in
occasione della festa della mamma, saranno in vendita in piazza
Roma davanti alla chiesa del capoluogo a partire dalle 8:30 e fino
a esaurimento scorte. “Il futuro della ricerca è nelle nostre mani.
Dai.”, è lo slogan utilizzato da AIRC per una campagna che coin-
volge 37.000 piazze su tutto il territorio italiano.

GREST A MARCHESINO. Il primo piano del centro parroc-
chiale di Marchesino sarà aperto domenica 19 e domenica 26
maggio dalle 9:30 alle 12:30 per raccogliere le iscrizioni al grest
che si svolgerà quest’anno dall’8 al 26 luglio e che sarà intitolato
“Take me Home”. Il grest, posticipato a dopo la sagra patronale,
è rivolto ai bambini e ai ragazzi dall’ultimo anno di scuola mater-
na fino alla seconda media. I partecipanti saranno accolti nel
parco antistante al centro parrocchiale “SS Redentore” della fra-
zione di Buttapietra. 

CENTRI ESTIVI BUTTAPIETRA. Sono aperte le iscrizioni al
centro estivo di Buttapietra dal titolo “La Campagna va in Città –
un orto per amico”. Le prenotazioni si chiuderanno venerdì 24
maggio per i periodi dal 10 al 28 giugno a supporto del grest par-
rocchiale (dalle 12:30 alle 16:30) e dall’1 luglio al 2 agosto (dalle
7:45 alle 16:30). Il centro estivo si svolgerà alle ex scuole medie
“Renato Simoni” (La Cupola). Le iscrizioni sono raccolte tutti i
sabati mattina alla biblioteca comunale dalle 9 alle 12, telefonan-
do al 340 0960227 oppure mandando una mail a cercomunebut-
tapietra@gmail.com.

FESTA AQUILONI A MARCHESINO. Marchesino celebra
la tradizionale “Festa degli Aquiloni”. Domenica 19 maggio, a
partire dalle 15, il parco della parrocchia accoglierà tutti i bambi-
ni e ragazzi che vorranno far volare il proprio aquilone o quello
costruito durante i laboratori dedicati. Saranno presenti stand
gastronomici e musica ad allietare l’evento. In serata verrà offer-
ta ai partecipanti la classica “torta dell’aquilone” per concludere i
festeggiamenti. La festa è dedicata ad Alessandro Miglioranzi,
leader dei volontari del parco mancato sette anni fa. (J.Bur.)

Notizie in breve

Torna la luce in via Verona
Risolto il guasto alla pubblica illuminazione che ha coinvolto parecchi punti luce in via
Verona a Buttapietra, compreso l’impianto semaforico che regola l’ingresso di pedoni e
biciclette alla pista ciclabile delle Risorgive attraverso la Statale 12 (nella foto). Il guasto
aveva creato parecchi disagi alla circolazione stradale e un pericolo costante per chi attra-
versa la strada spesso trafficata. 
Per risolvere il problema è stato richiesto un sopralluogo alla ditta “City Green Light S.r.l.”
con sede a Vicenza, azienda aggiudicataria del contratto per la manutenzione e gestione
degli impianti di pubblica illuminazione e semaforici su tutto il territorio di Buttapietra.
L’intervento della ditta ha stabilito il rifacimento completo del cavidotto che serve tutta via
Verona «in quanto deteriorato in modo irreparabile», come ha comunicato l’amministrazio-
ne comunale. 
La spesa per i lavori, considerati “di somma urgenza”, ammonta a 12.000 euro. Si tratta di
una spesa imprevista e urgente rispetto all’accordo tra il Comune di Buttapietra e l’agenzia
governativa Consip denominato “Convenzione per la fornitura del Servizio Luce e dei ser-
vizi connessi per le Pubbliche Amministrazioni”: un contratto di nove anni relativo a tutti
gli impianti di illuminazione e ai semafori che sono ubicati sul territorio comunale, che
comporta un canone medio annuo a regime pari a circa 160.000 euro, con revisione a
cadenza trimestrale in relazione al costo variabile dell’energia.  (J. Bur.)

Via Lago di Garda, 2 - BUTTAPIETRA
e-mail: poli.sandro@yahoo.it

Riparazioni TV, video, impianti
antenna singoli e centralizzati,

terrestri e satellitari

cell. 348 7568680



di Jacopo Burati
jacopo.burati@incassetta.it

Durante l’ultimo consiglio comunale di
Buttapietra è stato approvato il rendi-
conto del 2023. Si tratta di una foto di
come si è chiuso l’anno e che racchiude
tutte le spese e le entrate del Comune. 
Sono compresi inoltre i risultati deri-
vanti dalla gestione non solo dello scor-
so anno ma anche di quelli precedenti.
Il bilancio ha chiuso con un risultato di
amministrazione di 1.441.835 euro.
«La cifra – puntualizza il sindaco di
Buttapietra Sara Moretto – va decurta-
ta degli accantonamenti previsti dal-

l’ente e da vincoli normativi. A fronte
di questi risparmi, che trovano fortuna-
tamente capienza nel bilancio, rimane
una parte disponibile di 247.764 euro.
Abbiamo quindi deliberato che il bilan-
cio 2023 è in una situazione di equili-
brio». 
È stata poi approvata una variazione
per sbloccare le risorse necessarie ad
alcuni interventi in fase di realizzazione
e completamento. In particolare sono
stati stanziati 168.000 euro per le asfal-
tature di alcune strade (via Trinità, via
San fermo e Largo XXV aprile). Altri

62.000 euro andranno per la sistema-
zione di tratti di marciapiedi e 92.000
euro per il rifacimento della centrale
termica della scuola dell’infanzia
“Regina della Pace”. Infine sono stati
destinati 50.000 euro per lo spostamen-
to della sede della Polizia Locale verso
il municipio di piazza 4 novembre.
«Sono interventi importanti per la vita
del nostro Comune – aggiunge il sinda-
co –. Sono state decisive in questo
senso le risorse accantonate e rispar-
miate negli anni passati che ora sono
disponibili».

Ecco i nuovi investimenti dell’Amministrazione comunale

Un tesoretto in Comune
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“Mami Run” 
alla terza edizione

La terza edizione della “Mami Run” si svolgerà a Butta-
pietra domenica 26 maggio. Si tratta di una camminata
dedicata alle mamme e ai bambini affiancato da attività
ludiche e ricreative e di sensibilizzazione. Durante
l’evento le mamme indosseranno le scarpe da corsa per
uno sprint con i propri passeggini. «L’obiettivo è porre
l’attenzione sul problema della denatalità sul territorio
nazionale – ha spiegato il sindaco di Buttapietra Sara
Moretto – e per riaffermare l'importanza del ruolo della
donna, pilastro insostituibile della famiglia e della socie-
tà».  (J.Bur.)

Sara Moretto,
sindaco di Buttapietra



Dal 25 maggio al 4 giugno al Castello Scaligero Beer & Street Food Festival

Villafranca Fest
Ritorna l’evento che 
nell’ultima edizione ha ri-
chiamato oltre 60.000 per-
sone nel cuore del Castello
Scaligero della nostra Cit-
tà. 
City Live con Associazione 
Baristi Città di Villafranca 
e il patrocinio del Comune 
di Villafranca di Verona, 
organizza la 24^ edizione di 
Villafranca Fest, la prima 
festa outdoor della primave-
ra; una festa ricca di spetta-
coli, contenuti sportivi e so-
ciali nella stupenda e storica 
cornice del Castello Scalige-
ro di Villafranca.
Il 2024 dà il benvenuto alla 
24^ edizione; partita da una 
semplice festa tra amici, è ar-
rivata dopo 20 anni a propor-
re una rassegna musicale di 
importanza nazionale e col-
laborazioni con importanti 
realtà territoriali. L’edizione 
2024 di Villafranca Fest si 
svolgerà dal 23 maggio al 2 
giugno! 
Si conferma anche per 

con la partecipazione di va-
rie associazioni locali e la 
presenza di stand informativi 
contro gli abusi grazie alla 
presenza del SERT.
La manifestazione si svolge 
all’interno del Castello Sca-
ligero di Villafranca, punto 
di riferimento della città, con 
parcheggi comodi, luogo 
ideale per i giovani e le fami-
glie che vogliono trascorrere 
una giornata divertente o una 
serata piacevole. 
Villafranca Fest come con-
suetudine propone tributi di 
gruppi a livello mondiale. 
La manifestazione verrà 
inaugurata Giovedì 23 Mag-
gio con i suoni di  WAL-
TER MASTER DJ - Space 
Master Ultra Dance Party 
70…. 2000. 
Venerdì 24 Maggio i suoni 
di  CORRADO DJ - Afro 
Summer Tour  tra ritmi tri-
bali voci etniche e percussio-
ni vi faranno danzare sotto le 
stelle. 

Sabato 25 Maggio special 
guest Sebastian Bayl & Jon-
ny Voice serata disco dance 
con MOVIDA EVENTS. 
Domenica 26 Maggio dalle 
16.00 Sagra nel Castello! 
Una giornata dedicata al 
divertimento per i bambini 
Clown, Bolle Giganti, La-

Per i più grandi la serata 
proseguirà con TOYS PLA-
NET QUEEN -
ciale QUEEN. 
Giovedì 29 Maggio avrà ini-
zio la seconda settimana con 
la musica di DIAPASON 
BAND - Tributo a Vasco 
Rossi, la leggenda del rock 
italiano.  
Venerdì 30 Maggio l’ap-
puntamento più atteso della 
manifestazione Yano Mu-
sic Machine - MANTRA 
TOUR 2024- Live Perfor-
mer Kuma in uno spettacolo 
di musica afro senza eguali.
Come ogni anno non può 
mancare l’appuntamento con 
il volley: Sabato  1 Giu-

gno GREEN VOLLEY by 
?Ocio 4VS4 misto (info e 
iscrizioni 3457661036).
La giornata di Sabato 1 Giu-
gno proseguirà con i suoni di 
DJ DAMI  “Terremoto nel 
Castello” dal programma 
Disko Phenomena di RADIO  
STUDIO + . 
La manifestazione si conclu-
derà Domenica 2 Giugno le 
porte del Castello saranno 
aperte già dal pomeriggio 
all’ insegna del divertimento 
per i piccoli, dalle 16.00 Sa-

gra nel Castello! Una gior-
nata dedicata al divertimen-
to per i bambini con  Clown, 
Bolle Giganti, Laboratori 

-
zione di Villafranca Fest 
chiuderà il sipario con un 
vero rock show che vedrà 
protagonisti i BLACK DIA-
MOND - Kiss Tribute Band. 
Le domeniche propongono 
pomeriggi di divertimento 
per le famiglie con giochi 
dedicati ai bambini, mascot-

cartoon. 
Durante tutta la manife-
stazione sarà presente una 
zona dedicata ai bambini 

musiche cartoon. 
All’interno del Castello tutte 
le sere dalle 19.00 un’ampia 
varietà di stand gastronomici 
e street food vi terrà compa-
gnia durante le serate di festa. 
A Villafranca Fest l’ingres-
so è gratuito tutte le sere.
 Bevi responsabilmente. 
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di Jacopo Burati

Il Bmx si conferma in grande crescita sul
territorio nazionale. Lo ha dimostrato il
doppio appuntamento che si è svolto
nelle gobbe della pista di viale Olimpia a
San Giovanni Lupatoto. 
La terza e la quarta tappa del Campiona-
to Italiano, organizzate dalla Team Bmx
Libertas Lupatotina, ha riunito 500 rider
per ogni giornata di competizione da
tutta Italia e dall'estero. Hanno parteci-
pato le categorie Giovanissimi maschi-
li/femminili (G1, G2, G3, G4, G5 e G6)
e Agonisti maschili/femminili (Esor-
dienti, Allievi, Open Femminile 15+,
Master e Cruiser), più alcune decine di
apripista e corridori dalla Slovenia, dalla
Germania e dalla Svizzera. Il Team Bmx
Libertas ha ospitato inoltre lo scorso 21
aprile la prima prova del trofeo Trivene-
to: nell’occasione sono stati premiati dal
presidente del comitato della Federcicli-

smo Diego Zoccatelli i leader provincia-
li della Libertas: Enea Broggio (esor-
dienti), Marco Gabaldo (Cruiser Under
40), Erich Klaus Ligabò (Master 17+) e
Thomas Ligabò (Juniores). 
Di recente si è intensificata la collabora-
zione tra la società locale e il Comune di
San Giovanni Lupatoto. L’obiettivo è
completare alcune operazioni migliorati-
ve sulla pista, tra cui il rimodellamento
della curva per cui il Comune ha già dato
il via libera all’intervento da completar-
si entro la fine del 2024. «A seguito dei
lavori – spiega il portavoce del direttivo
del Team Bmx Libertas Lupatotina
Claudio Ligabò – la pista potrà ospitare
le categorie superiori del circuito:
Junior, Under 23 ed Elite. Ringraziamo
il sindaco Gastaldello e tutta la giunta
comunale per l’impegno profuso nel cer-
care di rendere la pista all’altezza dei
tempi moderni». Certosino il lavoro
degli allenatori che si prendono cura dei

riders della Libertas: Michele Tomizio-
li, Damiano Campedelli, Erich Klaus
Ligabò, Roberto Cristofoli, Leonardo
Filippi e Sofia Maria Dragone dirigo-
no un gruppo di oltre 80 atleti di ogni
età, a partire dai più piccoli (esordienti)
fino ai Cruiser (veterani). 
In uno sport che si conferma prettamen-
te maschile, anche la presenza femmini-
le è in ascesa. 
La Libertas dal 2022 promuove la com-
munity “Yes I'm a BMX Girl” per far
crescere il movimento Bmx in rosa. «Il
gruppo sta crescendo bene – spiega la
responsabile del progetto Nataša Vlaji
–. Da due anni sosteniamo la communi-
ty con varie iniziative e allenamenti spe-
cifici. Abbiamo fatto il giro di molte
piste italiane durante i “Girls Training
Day” in Italia, Svizzera e Slovenia. Il
sogno è portare per un allenamento una
star della Bmx femminile mondiale
sulla nostra pista lupatotina».

BMX IN CRESCITA. Grande partecipazione a San
Giovanni nel doppio appuntamento di campionato

L’Aurora Marchesino scri-
ve un pezzo importante
della propria storia e con-
quista la Coppa Veneto di
Seconda Categoria. La for-
mazione di calcio della fra-
zione di Buttapietra ha
vinto la finalissima nel
campo neutro di Ponso
(Padova) contro l’Altobel-
lo Aicardi Barche, forma-
zione della provincia di
Mestre (risultato finale 2-
0). L’Aurora Marchesino
porta quindi a casa il trofeo
dopo un cammino luogo e
tortuoso. Dopo aver supe-
rato il girone con Boys
Buttapedra, Nuova Cometa
Santa Maria di Zevio e
Castel d'Azzano, la forma-
zione guidata in panchina
da Enrico Cannavò ha

battuto in gara secca il Val-
tramigna (2-0) ai trenta-
duesimi di finale, il Colo-
gnola ai Colli ai sedicesimi
(3-1), il Villa Bartolomea

agli ottavi e l'Arbizzano ai
quarti di finale, in entram-
be le occasioni dopo i calci
di rigore. Il penultimo sca-
lino nella semifinale in

doppio confronto contro
l’Isola Castelnovo (Vicen-
za): 1-1 all’andata, 1-0 al
ritorno. 
La squadra presieduta da
Nicola Riolfi illumina ulte-
riormente la propria bache-
ca. «Abbiamo fatto la sto-
ria calcistica di una frazio-
ne – dichiara il presidente
Riolfi –. La Coppa regiona-
le comprendeva ben 256
squadre partecipanti e noi
siamo riusciti a vincere.
Siamo orgogliosi del cam-
mino che corona i festeg-
giamenti per i 50 anni di
vita della società». (J.Bur.)

L’Aurora solleva la Coppa Veneto

A tutto “S-cianco”
Lo spettacolo dello “S-cianco” (conosciuto nel resto d’Italia
come la lippa) vive in tutto il suo splendore sabato 1° giu-
gno a Zevio e domenica 2 giugno a San Giovanni Lupatoto.
I due paesi ospiteranno le due giornate delle semifinali che
daranno accesso alla finalissima del 16 giugno a Verona. 
A Zevio, in piazza Marconi, dal pomeriggio alle 17 fino alle
21:30. A San Giovanni Lupatoto, in piazza Zinelli, a partire
dalle 9:30. Le squadre partecipanti saranno Arbizzano, Arche
Scaligere, Castelrotto, Cerro, Pescantina, San Giovanni
Lupatoto, San Martino Buon Albergo, Torricelle, UNICEF
Verona e Zevio. Proprio la squadra di Zevio (nella foto) è
campione in carica del campionato e vincitrice delle ultime
due edizioni. Quest’anno si festeggia la 22° edizione del
Campionato Veronese che si svolge in 7 tappe, coinvolgendo
6 comuni e 11 squadre del territorio. Il campionato è organiz-
zato dall’AGA (Associazione Giochi Antichi). «Queste com-
petizioni – spiega responsabile del campionato di S-Cianco
Marco Avigo – sono diventate un appuntamento tradizionale
del territorio e hanno ottenuto nel corso del tempo riconosci-
menti sempre più rilevanti. Il più importante è arrivato nel
2022 con l’iscrizione al “Registro delle Buone Pratiche di
Salvaguardia del Patrimonio Culturale Immateriale” del-
l’UNESCO». 
Lo S-cianco è un gioco di bastoni, con una mazza che per-
cuote un fusello di legno (s-cianco). Il gioco si svolge a turni:
il giocatore in battuta dichiara il punteggio e batte cercando

di tirare il
fusello il più
lontano pos-
sibile dalla
“Mare”, una
pietra di
circa 20
cent imetr i
che è la base
di partenza.

Sabato e domenica 1 e 2 giugno

Sport
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di Matteo Zanon

Si è conclusa sabato 27 aprile
la terza edizione del “Torneo
della Pace”, competizione di
basket giovanile organizzata
dal connubio tra le società
sportive Polisportiva San
Giorgio e Scaligera Basket
Tezenis Verona. Otto squadre
della categoria U13 – Aquila
Basket Trento, Basket Spor-
tschool Dueville Vicenza,
Junior Basket Stings Curtato-
ne, Pallacanestro Brescia,
Rappresentativa Fip Veneto,
Rotaliana Basket Mezzolom-
bardo, Scaligera Basket Aca-
demy e Scaligera Basket Teze-
nis Verona – suddivise in due
gironi, si sono date battaglia
(20 partite) per tre giorni (25,
26 e 27 aprile) nel palazzetto
dello sport di Villafranca e in
quello di Quaderni. 
Ad aggiudicarsi l’edizione
2024 è stata la Rappresentati-
va Fip Veneto, che in finale ha
superato per 80-58 gli avver-
sari della Rotaliana Basket.
Ottavo posto per l’Academy

Scaligera Basket, squadra con
Johnson Igbinoba e Marco
Oliosi, due giocatori della Psg
guidata del coach gialloverde
Francesco Soliani. 
«Con questo torneo - ha detto
durante le premiazioni Paolo
Martari della Psg – vogliamo
mettere in relazione ragazzi
che arrivano da territori diver-
si, perchè al di là del risultato
sportivo ci piace l’idea che il
confronto sia anche tra luoghi

diversi, persone diverse che
praticano lo sport con caratte-
ristiche e stili diversi e ritenia-
mo possa essere un motivo di
crescita». L’assessore allo
Sport Jessica Cordioli ha
ribadito l’importanza di que-
sto torneo. «Il Torneo della
Pace porta con sé un messag-
gio bellissimo: trasmettere ai
ragazzi, alle famiglie e a tutta
la comunità quanto attraverso
lo sport si possa raggiungere

questo obiettivo. Oggi non è
scontato e ce lo diamo come
proposito e ci lavoriamo tutti
insieme». 
Presente anche il consigliere

regionale della Fip Veneto
Fabio Crivellaro che si è
complimentato con gli orga-
nizzatori per l’ottima riuscita
del torneo e ha ribadito l’im-
portanza di queste competi-
zioni per la crescita sportiva e
umana dei ragazzi. Soddisfa-
zione anche da parte del presi-
dente della Psg Luigi Fran-
chini: «Sono stati tre giorni di
splendide battaglie cestistiche
in campo. I ragazzi si sono
divertiti ed è andato tutto bene
e la soddisfazione finale ripa-
ga di tutte le “fatiche” di que-
sti giorni». 
Oltre alle premiazioni delle
squadre - 1° Rappresentativa
Fip Veneto, 2° Rotaliana
Basket Mezzolombardo, 3°
Basket Sportschool Dueville,
4° Aquila Basket Trento, 5°

Scaligera Basket Tezenis
Verona, 6° Pallacanestro Bre-
scia, 7° Junior Basket Stings
Curtatone e 8° Scaligera
Basket Academy - è stato con-
segnato un premio speciale
agli arbitri. 
In ricordo dell’arbitro Stefano
Del Greco scomparso poco
tempo fa, è stata consegnata,
alla moglie di Del Greco e agli
arbitri che hanno arbitrato le
partite del torneo, una targa
ricordo con la motivazione:
“In ricordo di Stefano Del
Greco, arbitro di pallacane-
stro, con l’augurio di saper
vivere con impegno, misura e
salvezza questo servizio“.
Novità dell’edizione 2024 la
gara del tiro da tre punti vinta
da Riccardo Averoldi della
Pallacanestro Brescia. 

Giovani cestisti al top
BASKET. Il Veneto si aggiudica il Torneo della Pace
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di Alessia Rezzidori

L’Audace Verona batte la Kick Off in finale
e vince la Coppa Italia Under 19: domenica
21 aprile allo Stadium di Genova una parti-
ta combattuta e meritatamente vinta per la
squadra femminile veronese di calcio. Stre-
pitoso il successo delle ragazze di Arianna
Pomposelli, che sabato 20 aprile hanno tra-
volto il Bitonto nella prima semifinale delle
Final Four per 11 a 4. 
Domenica hanno replicato la vittoria giun-
gendo ai tempi supplementari dopo un 3 a 3

di pareggio. Risultato finale 6-4 e la Coppa
Italia sbarca a Verona. Entusiasta la società:
«Nemmeno nelle migliori sceneggiature
avremmo pensato ad un finale del genere.
Una partita vietata ai deboli di cuore, gioca-
ta al 100% da entrambe le squadre. L’Auda-
ce tiene duro e resta fedele a se stessa,
riprende la partita a tre secondi dalla fine
dei tempi regolamentari e nei supplementa-
ri va a chiuderla.  Fenomenali le nostre gio-
catrici che non muoiono mai: l’essenza del-
l’Audace è tutta qui. La Coppa Italia appro-
da a Verona. La coccarda tricolore svetta sul
petto dell’Audace».

Coppa Italia all’Audace

Cesari trionfa alle Olimpiadi della Danza
Lo scorso 7 aprile al palazzetto dello sport di Villafranca si è tenuta la fase provinciale delle
Olimpiadi della Danza riservate alla scuola Primaria. La squadra dell’Istituto Comprensivo
Cesari (Povegliano e Castel d’Azzano) ha sbaragliato la concorrenza e si è classificata al primo
posto. La coreografia che ha permesso ai ragazzi di aggiudicarsi il gradino più alto del podio, è

stata curata dalla scuola di danza di Povegliano
Urban Dancefloor e in particolare da Mara Carlet-
ti. Non da meno la squadra dei due plessi della
scuola Secondaria di Primo Grado che il 24 marzo
ha gareggiato alle Olimpiadi della Danza delle
scuole medie e ha chiuso al secondo posto. Anche
per questo gruppo vicecampione, la coreografia è
stata eseguita dalla scuola di danza di Povegliano.
Entrambe le squadre vincitrici parteciperanno
domenica 19 maggio alle finali nazionali che si
svolgeranno a Bologna. (M.Zan.)

Calcio a 5 femminile



I numeri e i centri della città e della provincia per lo sport più popolare degli ultimi anni

Anche a Verona è Padel mania
L’evoluzione del Padel non 
si attenua, anzi. Il gioco a 
coppie di origini messicane 
nato negli anni ‘70, da sport 
del momento è diventato 

Sono i numeri a dimostrarlo: 
nel 2023 in Veneto sono sta-
ti 21.815 i tesserati dell’area 
padel (10.029 nel 2022), in-
globata dal 1° gennaio 2023 
nella Fit (Federazione Italia 
Tennis) con la nuota deno-
minazione Fitp (Federazio-
ne Italiana Tennis e Padel) 
che ha portato la stessa fe-
derazione a chiudere l’anno, 
tra tesserati del tennis e del 
padel (inclusi anche quelli 
del beach tennis), a quota 
51mila. Un incremento non 
solo di praticanti ma anche 
di strutture: infatti, nel 2023 
rispetto al 2022, c’è stato un 
incremento del 30% delle 
strutture (38) e del 40% dei 
campi (139), un bilancio che 
fa del Veneto la regione ita-
liana con il maggior tasso di 
crescita del 2023. 
Per quanto riguarda Verona, 
i tesserati alla Federazio-
ne dell’area padel nel 2023 
sono stati 1.190 (723 nel 
2023) con ben 13 centri af-

nel 2022). A Verona si re-
gistrano, a oggi, all’incirca 
una ventina tra centri padel 
e circoli di tennis che hanno 
inserito nella loro struttura 
almeno un campo da padel. 
Dove si può, quindi, dilet-
tarsi con il gioco con “pala e 
sponde” a Verona e provin-
cia? Andiamo con ordine. 
Nei pressi della città, trovia-
mo il “Verona Padel Pineta” 
(tre campi coperti d’inverno 
e all’aperto durante il perio-
do estivo) unico centro ad 

 di Matteo Zanon

-
estre Nazionali, Gabriel-
la D’Errico e la veronase 
Anna Signorini. Nella città 
scaligera si prosegue con il 
“Green Padel” (4 campi di 
cui tre coperti d’inverno), 
“l’Alhoa Padel Club” (2 
campi al coperto) e il “Platy 
Center”, struttura innovati-
va nata nel giugno 2022 che 
ospita oltre a piscina, cam-
pi da calcetto, beach volley 
anche 5 campi da padel (4 
coperti d’inverno). Appena 

-
tino Buon Albergo, si trova 
il centro “Padel Academy”, 

-
pi coperti in due tensostrut-
ture. Spostandoci in provin-
cia, sono ben 13 i centri: a 
Povegliano si trova il “Pro 
Padel Verona”, inaugurato 
nel dicembre 2021 e gestito 
dai fratelli argentini Damian 
e Diego Di Noto, presenta 4 
campi al coperto e uno all’a-
perto. Nel raggio di qualche 

chilometro, a Villafranca, 
troviamo il “Betty’s Padel 
Club” (3 campi al coperto). 
Sempre nel comune di Vil-
lafranca, ma a Dossobuono, 
sono stati inaugurati a ini-
zio aprile due nuovi campi 
da padel all’interno degli 
spazi del Tennis Dossobuo-
no. A un battito di ciglia, a 

-
rito nella sua struttura, nel 
maggio 2021, un campo da 
padel. In quel di Pescantina, 
sono presenti due centri: a 
Settimo il “Padel Verona”, 
nato nel 2019 con 3 campi 
coperti e il centro più gran-
de di Verona e provincia, il 
“First Padel” con 7 campi 
di cui 3 coperti tutto l’arco 
dell’anno. Ad Arbizzano lo 

“Sporting Club Arbizzano” 
ospita 3 campi all’aperto, 
mentre a Caldiero si trova 
il “Padel House Verona” (3 
campi al coperto). A Raldon 
il “Planet Padel” (nato nel 
2020 con 4 campi indoor) e 
a San Bonifacio il “Garage 
Padel” (nato nel 2020 con 3 
campi al coperto). Chiudo-
no in zona lago, il “Garda 
Padel Ssd”, struttura nata a 
Cavalcaselle nel 2017 che 
presenta 3 campi al coperto, 
a Costermano sul Garda il 
“Padel Life GardaLike Ve-
rona”, nato nel 2021 con 4 
campi al coperto e il nuovo 
campo, inaugurato a febbra-
io, all’interno del Tc Bardo-
lino. Una vera e propria cre-
scita esponenziale che non 
accenna ad attenuarsi. 

Speciale Padelmaggio 2024 I



 di Matteo Zanon

La giocatrice veronese ha conquistato il terzo posto ai mondiali senior di Padel

Bronzo mondiale per Anna Signorini 
Il Padel veronese ha la sua 
stella. Stiamo parlando di 

giocatrice di Padel che 
dopo una lunga carriera 
sui campi da tennis (come 
giocatrice e poi come ma-
estra Fit) ha abbracciato il 
Padel diventando una delle 
migliori giocatrici d’Italia. 
Signorini, giocatrice che 
disputa il campionato di 
serie A con il club romano 

Nazionale presso il Verona 
Padel Pineta, dal 15 al 20 
aprile ha partecipato per la 
prima volta con la maglia 
tricolore ai mondiali Senior 
di Padel (categoria O35). 
Svoltisi a La Nucia (Ali-
cante, Spagna) ha contribu-
ito al terzo posto del team 
femminile dietro Francia e 
Spagna. Un’esperienza in-
dimenticabile che Signorini 
racconta in esclusiva.
Anna, prima convocazio-
ne a un mondiale e bron-

zo. Un’emozione unica? 
È stata una settimana in-
tensa. Giocare con persone 
di altre nazionalità è stato 
divertente. Ho condiviso 
questi giorni con la squadra 
composta da persone di età 

esperienze diverse, è sta-
to un arricchimento. E che 
dire, sentire l’inno d’Italia 
prima di entrare in cam-
po e leggere nella maglia 
la scritta Italia è stata una 
sensazione indimenticabile. 

-
no di cuore.
Dopo il secondo posto di 
due anni fa è arrivato il 
bronzo. Un risultato che 
conferma l’ottimo livello 
del team Senior femmini-
le? Il team senior è compo-
sto da tante donne con un 
passato tennistico di ottimo 
livello, quindi alla base si-
curamente c’è un livello del 
team alto.
Sei soddisfatta del tuo 
mondiale? 
Hai qualche rammarico? A dx Anna Signorini

Sono soddisfatta. Era la 
prima volta quindi sicura-
mente c’è stata emozione 
in ogni partita. Avrei voluto 
di più nel torneo open ma 
va bene così come primo 
anno. 
La tua ascesa nel Padel 
ti ha portata alla con-
vocazione azzurra per i 
mondiali. Il tuo prossimo 
obiettivo? 
Il mio prossimo obietti-
vo è quello di migliorarsi 

scorso sono diventata ma-
estra Nazionale di Padel e 
1° categoria italiana come 
giocatrice. A inizio anno 
Fiduciario Tecnico Nazio-
nale per il Veneto e ora la 
convocazione ai mondiali. 

-
no di tutto, non mi pongo 
obiettivi ma solo di conti-
nuare a crescere e a miglio-
rarmi come atleta e come 
insegnante.
Stai disputando il cam-
pionato di serie A con il 
club romano Villa Pam-

phili. Qual’è l’obiettivo di 
questa stagione?

-
roni e siamo passate come 
seconde. Dal 4 all’8 giugno 

-
cretare chi è Campione d’I-
talia. Sarà una battaglia ma 
ci proveremo. Siamo già tra 
le prime 4 squadre d’Italia 
più forti, proveremo a fare 
qualcosa di più.
Come proseguirà la tua 
stagione agonistica du-
rante l’estate? Farò tut-
ti gli Slam e qualche Fip 
all’estero.
Il Padel continua a cre-
scere con numeri sempre 
più sorprendenti anche a 
Verona. Credi che la cit-
tà scaligera abbia ancora 
margini di crescita? 
Verona ha molti margini di 
crescita. Ora avendo la pos-
sibilità di lavorare anche in 
Federazione, cercherò di 
aiutare i circoli a lavorare 
di più con i bambini per 
promuovere ancora di più 
questo meraviglioso sport. 
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Sempre più spesso si sente par-
lare di “life skills” (competenze
per la vita) cioè tutte quelle
competenze e abilità di caratte-
re cognitivo, sociale, emotivo,
relazionale, che consentono di
affrontare al meglio ciò che la
vita quotidiana presenta, ad
ogni età.
L’OMS ha individuato le  dieci
competenze più importanti:
capacità di prendere decisioni,
capacità di risolvere problemi,
creatività, pensiero critico,
comunicazione efficace, auto-
coscienza e autoefficacia, capa-
cità di relazione, empatia,
gestione delle emozioni, gestio-
ne dello stress.
Sotto il profilo pedagogico, tali
abilità risultano fondamentali in
quanto possono essere poten-
ziate e sviluppate fin da piccoli
attraverso l’educazione, sia in
famiglia che a scuola, costituen-
do così un bagaglio di risorse
utili a prevenire comportamenti
a rischio e a superare momenti
di difficoltà. 
Iniziamo dalla capacità di
prendere decisioni. L’elemen-
to fondamentale di tale capacità
è la consapevolezza, in quanto
non si tratta di lasciare sempre

libera scelta ad un bambino, che
non ha strumenti adeguati per
giungere ad una scelta consape-
vole, ma si tratta di abituare
piano piano a capire cosa dav-
vero si desidera e a conoscersi
un po’ meglio, sotto la guida
dell’adulto.

L’altra abilità che può essere
allenata quotidianamente fin da
piccoli è la capacità di risolvere
problemi, importantissima per
non lasciarsi travolgere dagli
eventi e per crescere persone
autonome. Il problem solving
può essere infatti insegnato:
attraverso alcune fasi specifiche
si giunge alla soluzione miglio-
re, ma è fondamentale lasciare
che sia il bambino a cercare
soluzioni senza sostituirsi a lui.
Un’ultima riflessione sulla
capacità di relazione, vale a
dire la capacità di stabilire e
mantenere delle relazioni signi-
ficative, ma anche di saperle
interrompere se necessario: nel
caso, ad esempio, di compagnie
orientate a comportamenti a
rischio o nel caso di relazioni
tossiche (che, ahimè, comincia-
no ad essere presenti già dal-
l’età di 11/12 anni). Questa abi-
lità si può sviluppare nel tempo
insegnando ai ragazzi e alle
ragazze a sostenere il proprio
punto di vista e a tutelare la pro-
pria salute e il proprio benesse-
re, anche all’interno del gruppo.

Se desideri approfondire 
chiamami!

Pedagogia a cura di Patrizia Chieregati

Competenze nella crescita

Per porre domande scrivi a 
patriziachiere@yahoo.it

Dott.ssa Patrizia Chieregati
Educatrice e Pedagogista 

cell. 339 3657148

Professione riconosciuta dalla
L. 205/2017 art.1 cc. 599-601
e regolamentata ai sensi della

L. 4/2013

Quale crema giorno è
meglio utilizzare in
questi primi giorni di
sole? 
Lo chiediamo a Giulia-
na Vignato (nella foto)
titolare di New Estetica
Giuliana a Castel d’Az-
zano: «Per godere al
meglio dei benefici del
sole io consiglio di
usare Sun Therapy, una
crema dermobiotica
con vitamina C, che è
un antiossidante per la
pelle, e ha quattro filtri
fisici. I filtri sono indi-
spensabili per prendere
il sole senza scottarsi e
incorrere in pericoli, molto importante che
siano fisici poiché non essendo chimici non
vanno in microcircolo. La nuova crema viso
giorno non è solo una protezione solare, arric-
chita con Pre e Probiotici, Vitamina C e
nutrienti vegetali, è una difesa quotidiana con-
tro i danni causati dal sole».
Cosa dobbiamo considerare per scegliere il
prodotto solare a noi più indicato?

«È importante prima del-

l’estate la preparazione
della pelle in cabina per
rinforzare le barriere
naturali di ogni pelle poi
una consulenza per osser-
vare il fototipo, il tipo di
pelle secca o grassa, l’età
e le condizioni della cute
del cliente, inoltre da
tener presente il luogo
dove si intende esporsi».
Giuliana vi saprà indicare
il trattamento e la crema
più adatti per sentirsi pro-
tetti: «Grazie alla sinergia
di molecole attive insie-
me a un pool di filtri
organici, Sun Therapy
offre una linea completa

ed efficace per la protezione della cute
durante tutte le fasi dell’abbronzatura: prepa-
razione della pelle, protezione attiva nella fase
di esposizione, cura di cute e pelle post espo-
sizione».
Scopri di più al centro New Estetica Giulia-
na e investi nella salute della tua pelle! 

La routine solare per la pelle
Estetica a cura di New Estetica Giuliana

www.newesteticagiuliana.it
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via Provinciale est, 1a
Buttapietra - Tel. 045 6660017
www.macelleriacostanzo.it

MACELLERIA

Una ricetta fresca e sfiziosa: un’insalata
ricca di pollo e verdure con un po’ di maio-
nese per legare il tutto: l’ insalata di pollo!
Togliamo dal petto di pollo  (800 g circa)
l’ossetto e la nervatura centrale: lo lessia-
mo in poca acqua con 1 carota, 1 piccola
cipolla e una presa di sale. Una volta cott,
lo togliamo dall’ acqua di cottura e lo fac-
ciamo raffreddare. Poi ne faremo dei pez-
zetti grossolani.
Puliamo 4 carote e con una mandolina le
tagliamo alla julienne. Facciamo tanti pic-
coli cubetti di hemmental (150 g) e anche
di cetriolini sottaceto (una decina).
Spezzettiamo 10/12 gherigli di noce, per

dare una nota croccante alla nostra insala-
ta. Aggiustiamo di sale e ,a piacere, possia-
mo aggiungere qualche cucchiaio di succo
di cipolla.
Prepariamo una maionese veloce con un
uovo, dell’ olio di semi e gocce di succo di
limone. 
Mescoliamo tutto con la salsa e lasciamo
riposare qualche minuto.
I sapori e i profumi di tutti gli ingredienti,
riprenderanno il loro posto, creando un
equilibrio di gusto e freschezza, pronto da
gustare: su un crostino, per un aperitivo
ricco o come piatto unico, accompagnato
da una dadolata di pomodorini datterini!

Una fresca 
insalata di pollo

che fa estateLa RRicetta 

di CCostanzo

festeggia i 10 anni di attività
vi aspetto 

Domenica 12 maggio
dalle 10 alle 18

per un momento di festa!
Per l’occasione 

dal 12 al 18 maggio 
sconti speciali

DA NOI TROVATE
Abbigliamento donna - tutta la merceria - intimo uomo,

donna e bambino - pigiami - tessuti - lana e cotoni -
biancheria per la casa - articoli da regalo (anche di nostra

produzione) - abbigliamento bimbo fino a 1 anno

Via Verona ,12 - Buttapietra (VR) 
Tel. 045 2524476 - Cell. 351 5333799






